
INFORMACE STAROSTY 
±łȌŜƴƝ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴŞΣ Ǉƻ ƪǊłǘƪŞ ŘƻōŠ ƧŜ ȊŘŜ ŘŀƭǑƝ őƝǎƭƻ ƴŀǑŜƘƻ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧŜ ŀ ǇƻǎƭŜŘƴƝ Ǿ ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜΦ L Ƨł ǎŜ 
ōǳŘǳ ǎǇƝǑŜ ȊŀƳŠǌƻǾŀǘ ƧƛȌ ƴŀ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝ ŘƴȅΣ ƪǘŜǊŞ ƧŜ ƳƻȌƴŞ ǘǊłǾƛǘ Ǿ ƪǊǳƘǳ ǇǌłǘŜƭΣ ǊƻŘƛƴȅΣ ŀƭŜ ƛ ǎƻǳǎŜŘǻ Ǉǌƛ 
ǎǇƻƭŜőƴŞƳ ǇǊƻƎǊŀƳǳΣ ƪǘŜǊȇ ǎŜ ōǳŘŜ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛ ƪƻƴŀǘ Řƻ ƪƻƴŎŜ ǊƻƪǳΦ bŜȌ ŀƭŜ ŘŜǘŀƛƭƴŠ ǇǌŜŘǎǘŀǾƝƳ ƴłǑ 
ǾłƴƻőƴƝ ǇǊƻƎǊŀƳΣ ǊłŘ ōȅŎƘ Ǿłǎ ǇƻȊǾŀƭ ƴŀ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ƭŜǘƻǑƴƝ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾƻ ƻōŎŜΣ мтΦ мнΦ нлму ƻŘ мтΦ ƘƻŘƛƴ 
v ȊŀǎŜŘŀŎƝ ƳƝǎǘƴƻǎǘƛ ƻōŜŎƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳΦ bŀ ǇǊƻƎǊŀƳǳ ƧŜ ǊƻȊǇƻőŜǘ ƻōŎŜ ƴŀ Ǌƻƪ нлмфΣ ǎ ƧŜƘƻȌ ƴłǾǊƘem jste se 
ƳƻƘƭƛ όŀ Řƻ Řƻōȅ ǇǊƻƧŜŘƴłǾłƴƝ ǎǘłƭŜ ƳǻȌŜǘŜύ ǎŜȊƴłƳƛǘ ƴŀǇǌΦ ƴŀ ƴŀǑƛŎƘ ǿŜōƻǾȇŎƘ ǎǘǊłƴƪłŎƘΣ ƴŜōƻ ǵǌŜŘƴƝ 
ŘŜǎŎŜ h¨  ŀ ƪǘŜǊȇ ƧǎǘŜ ƳƻƘƭƛ ŘƻǇƭƴƛǘ ǾŀǑƛƳƛ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪŀƳƛΦ WŜŘŜƴ Ȋ ōƻŘǻΣ ƪǘŜǊȇ ǎŜ ōǳŘŜ ǘȇƪŀǘ ǇǊłǾŠ ǾłǎΣ ƧŜ 
ȊǇƻǇƭŀǘƴŠƴƝ ƪƻƳǳƴłƭƴƝƘƻ ƻŘǇŀŘǳ - 600 Kő Ȋŀ ƴłŘƻōǳ мнл ƭƛǘǊǻ ŀƴŜōƻ мллл Yő Ȋŀ ƴłŘƻōǳ нпл ƭƛǘǊǻΦ ¢Ŝƴǘƻ 
ǊƻőƴƝ ǇƻǇƭŀǘŜƪ b9bN ƴŀ ƻǎƻōǳΣ ŀƭŜ Ȋŀ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾƻǳ ƴłŘƻōǳΦ Wŀƪƻǳ ƴłŘƻōǳ ŀ ǇƻőŜǘ ƴłŘƻō ǎƛ ǳǊőƝǘŜ ±ȅΣ ŘƭŜ ǾŀǑƛŎƘ ǇƻǘǌŜōΦ WŜ ǘƻ ǇƻǳȊŜ ƧŜŘƴŀ 
ǘǌŜǘƛƴŀ ŎŜƴȅΦ 5ǾŠ ǘǌŜǘƛƴȅ ōǳŘŜ ƛ ƴŀŘłƭŜ Ǉƭŀǘƛǘ Ȋŀ ±łǎ ƻōŜŎΦ ¢Ŝƴǘƻ ǇƻǇƭŀǘŜƪ ǎŜ ƴŜǾȊǘŀƘǳƧŜ ƴŀ ƴłŘƻōȅ ǇǊƻ ǘǌƝŘŠƴȇ ƻŘǇŀŘΦ ¢ȅǘƻ ǎƭǳȌōȅ ōǳŘƻǳ ƛ 
ƴŀŘłƭŜ ȊŘŀǊƳŀΦ ¢Ŝƴǘƻ ƪǊƻƪ ƳǳǎƝƳŜ ǳőƛƴƛǘ Ȋ ŘǻǾƻŘǳ ƪŀȌŘƻǊƻőƴƝƘƻ ȊŘǊŀȌƻǾłƴƝ Σ ƻōŜŎ ǘƻ ǳȌ ǾŜƭƛŎŜ ȊŀǘŠȌǳƧŜΦ ± ŘƻōŠΣ ƪŘȅ Ȋŀőŀƭ ōȇǘ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ 
ƻŘǇŀŘ ȊŘŀǊƳŀΣ ǘȅǘƻ ǎƭǳȌōȅ ǎǘłƭȅ ƻōŜŎ  ŎŎŀ прл ǘƛǎƝŎ ƪƻǊǳƴ ŀ ƴȅƴƝ ƴłǎ ǘȅǘƻ ǎƭǳȌōȅ ǎǘƻƧƝ трл ǘƛǎƝŎ ƪƻǊǳƴ ŀ ǘƻ ƛ ǇǌŜǎǘƻΣ ȌŜ ƘǊƻƳŀŘƴŠ ǘǌƝŘƝƳŜ ŀ ǘƝƳ ƛ 
ǑŜǘǌƝƳŜ ƴłƪƭŀŘȅΦ 5ŀƭǑƝ ȊŘǊŀȌƻǾłƴƝΣ ŀ ǘƻ ƴŜƳŀƭŞΣ ƧŜ ƻŘ мΦ мΦ нлмфΣ ŀ ǇǊƻǘƻ ƛ Ƴȅ ƳǳǎƝƳŜ ƴŀ ǘǳǘƻ ǎƪǳǘŜőƴƻǎǘ ǊŜŀƎƻǾŀǘΦ ±ŠǌƝƳΣ ȌŜ tyto kroky 
ǇƻŎƘƻǇƝǘŜ ŀ ƛ ±ȅ ōǳŘŜǘŜ ǊłŘƛΣ ƪŘȅȌ ǘȅǘƻ ǇŜƴƝȊŜ ƴŜȊǻǎǘŀƴƻǳ ƴŀ ǎƪƭłŘŎŜΣ ŀƭŜ Ǿ ƛƴǾŜǎǘƛŎƝŎƘ Řƻ ƴŀǑƝ ƻōŎŜ ŀ ǘƝƳ ƛ ōǳŘƻǳŎƴƻǎǘƛΦ tǊƻǘƻ ƧǎƳŜ ŎƘǘŠƭƛΣ ŀōȅ 
ǘŜƴǘƻ ǇƻǇƭŀǘŜƪ ōȅƭ Ŏƻ ƴŜƧƳŞƴŠ ȊŀǘŠȌǳƧƝŎƝ ǇǊƻ ±łǎ ŀ ǇƻƳƻƘƭ ǳŘǊȌŜǘ ǾƝŎ ǇŜƴŠȊ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛΦ  tƻŘǊƻōƴŠ ǎŜ ƪ ǘƻƳǳ ǾȅƧŀŘǌǳƧŜ ǇŀƴƝ ƳƝǎtostarostka ve 
ǎǾŞƳ ǇǌƝǎǇŠǾƪǳ ǾŜ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧƛΦ bŜƳǳǎƝǘŜ ŎƘƻŘƛǘ ƴŀ ǵǌŀŘ Ǉƭŀǘƛǘ ƘƴŜŘ Ǿ ƭŜŘƴǳΦ .ŠƘŜƳ ƭŜŘƴƻǾŞƘƻ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧŜ ǎŜ ŘƻȊǾƝǘŜ ŘŀƭǑƝ ǇƻǎǘǳǇΦ  
! ƴȅƴƝ ǳȌ ƧŜƴ ǇǌƝƧŜƳƴŠΣ Ƨŀƪ ǎƛ ȊŀǎƭƻǳȌƝ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝ ŘƻōŀΦ WƛȌ ǘǳǘƻ ǎƻōƻǘǳ мрΦ мнΦ нлму ƻŘ мпΦ ƘƻŘΦ ǎŜ ƧŜŘŜ ƴŀ ǾłƴƻőƴƝ ȊłƧŜȊŘ Řƻ CǊŜƛōŜǊƎǳΦ ¦Ȍ ƧŜ 
ƧŜƴ у ƳƝǎǘ ǾƻƭƴȇŎƘΦ 
ноΦ мнΦ нлму ƻŘ мтΦ ƘƻŘΦ ǎŜ ƪƻƴł ȊŘƻōŜƴƝ ǾłƴƻőƴƝƘƻ ǎǘǊƻƳƪǳ ŀ ƴłǎƭŜŘǳƧŜ ǇǌƝƧŜȊŘ .ŜǘƭŞƳǎƪŞƘƻ ǎǾŠǘƭŀ ƻŘ ƳƻǎǘŜŎƪȇŎƘ ǎƪŀǳǘǻ - cca v 19.30 hod.,  
ǘƻ ǾǑŜ Ǿ {ƻƪƻƭƻǾƴŠΦ {Ǿŀǌłƪ ǇǊƻ ŘƻǎǇŠƭŞ ŀ ǇƻǇŎƻǊƴ ǇǊƻ ŘŠǘƛ ōǳŘŜ ȊŀƧƛǑǘŠƴΦ hȊŘƻōȅ ǎƛ ƳƻƘƻǳ ǾȅǊƻōƛǘ ƴŀ ƳƝǎǘŠ ŘŠǘƛ ƛ ŘƻǎǇŠƭƝΣ ƴŜōƻ ǇǌƛƴŞǎǘ ƧƛȌ 
ƘƻǘƻǾŞ Ȋ domova. 
нпΦ мнΦ нлму ƻŘ ннΦ ƘƻŘΦ ǳ ƪƻǎǘŜƭŀ ƻōƭƝōŜƴł ǇǻƭƴƻőƴƝ ƴŜǇǻƭƴƻőƴƝ ǎŜ ǎǾŀǌłőƪŜƳ ŀ ǎƻǳǎŜŘȅΦ 
нсΦ мнΦ нлму ƧŜ ǾłƴƻőƴƝ ǘǳǊƴŀƧ Ǿ ping pongu  od 10.00 hod. V ǎƻƪƻƭƻǾƴŠ Ǉƻ ŎŜƭƻǳ Řƻōǳ ǘǳǊƴŀƧŜ ōǳŘŜ ƻǘŜǾǌŜƴȇ ƛ ƪƭǳō ǎ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝƳ Ƨŀƪ ǇǊƻ 
ǵőŀǎǘƴƝƪȅΣ ǘŀƪ ƛ ǇǊƻ ƧŜƧƛŎƘ ŦŀƴƻǳǑƪȅΦ 
нфΦ мнΦ нлму ƻŘ мпΦ ƘƻŘΦ ǎŜ ƪƻƴł ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ŘŜƴ ŘŠǘƝ v ǎƻƪƻƭƻǾƴŠ ŀ ǵőŀǎǘƴƛǘ ǎŜ ƳǻȌŜ ƪŀȌŘȇ ƛ ŘƻǎǇŠƭȇΦ {ƻǳǘŠȌƛǘ ōǳŘƻǳ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŎƛ ƛ ǎƪǳǇƛƴȅΦ 
tƻŘǊƻōƴŞ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜ ŀ ƳƻȌƴƻǎǘ ǘǊŞƴƛƴƪǳ ōǳŘŜ ǳȌ ннΦ мнΦ нлму ƻŘ мпΦ ƘƻŘΦ Ǿ ǎƻƪƻƭƻǾƴŠΦ   
tƻǎƭŜŘƴƝ ŀƪŎŜ ƭŜǘƻǑƴƝƘƻ Ǌƻƪǳ ǇǊƻōŠƘƴŜ ƴŀ ǾŜƭƪŞƳ ƘǌƛǑǘƛ ǳ {ƻƪƻƭƻǾƴȅΦ 31. 12. нлму ƻŘ нлΥлл ǇǊƻōŠƘƴŜ {ƛƭǾŜǎǘǊƻǾǎƪȇ  ƻƘƶƻǎǘǊƻƧΦ 
bŀ ȊłǾŠǊ ōȅŎƘ ŎƘǘŠƭ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ ǾǑŜƳ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻƳ ƻōŎŜ Ȋŀ ƧŜƧƛŎƘ ŎŜƭƻǊƻőƴƝ ǇǊłŎƛ ŀ ƻŎƘƻǘǳ ǇǊŀŎƻǾŀǘ ƛ ƳƛƳƻ ǎǾƻǳ ǇǊŀŎƻǾƴƝ Řƻōǳ ǇǊƻ ƴŀǑƛ ƻōŜŎΦ  

tƻŘŠƪƻǾłƴƝ ǇŀǘǌƝ ƛ ǇǊƻ ƧŜŘƴƻǘƪǳ ŘƻōǊƻǾƻƭƴȇŎƘ ƘŀǎƛőǻΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ǇƻȌŀŘŀǾƪȅ ƪƭŀŘŜƴŞ ƴŀ ƴŠ Ƨǎƻǳ Ǌƻƪ ƻŘ Ǌƻƪǳ ǾŠǘǑƝΦ aǳǎƝ ǎǇƭƶƻǾŀǘ Ȋƴŀƭƻǎǘƛ ŀ 
ŘƻǾŜŘƴƻǎǘƛ ǇǊƻŦŜǎƛƻƴłƭƴƝƘƻ ƘŀǎƛőŜ ŀ ŘŠƭŀƧƝ ǘƻ ǾŜ ǎǾŞƳ ǾƻƭƴŞƳ őŀǎŜΦ 
tǌŜƧƛ ǾłƳΣ ŀōȅǎǘŜ Ǿ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝƳ ǎƘƻƴǳ ŘƻƪłȊŀƭƛ ƴŀƧƝǘ őŀǎ ŀ ǳȌƛƭƛ ǎƛ ǾłƴƻőƴƝ ǎǾłǘƪȅ ǎ ǊƻŘƛƴƻǳ ǇǌłǘŜƭƛ ŀ ǘǌŜōŀ ƛ ƴŀ ŀƪŎƝŎƘΣ ƪǘŜǊŞ ƧǎƳŜ 
ǎƛ ǇǊƻ Ǿłǎ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭƛΦ IŜȊƪŞ ǎǾłǘƪȅ  ŀ ǾȅƪǊƻőŜƴƝ  ǘƻǳ ǎǇǊłǾƴƻǳ ƴƻƘƻǳ Řƻ ƴƻǾŞƘƻ Ǌƻƪǳ ±łƳ ǇǌŜƧŜ ±łǑ ǎǘŀǊƻǎǘŀ 5Φ YłŘƴŜǊ ŀ ŎŜƭȇ 
ƪƻƭŜƪǘƛǾ ƻōŜŎƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

h.2!{bNY  twh h./9 bh±# ±9{ ± Ihw#/IΣ aLY¦[h±L/9Σ abN~9Y ! [9{b#   ммΣмн/2018 

bh±# ±9{ ± Ihw#/I  -  VESNICE  ROKU  ̈ {¢9/Y;Ih  KRAJE 

2018 

bh±# ±9{ ± Ihw#/I - ±9{bL/9 ¨{¢9/Y;Ih Yw!W9 whY¦ нлмм 

 
PŠeji vģem naģim obľanŨm kr§sn® 

a spokojen®  
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vykroľen² do nov®ho roku 2019. 
 

M²stostarostka obce  
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Vladim²ra Tondrov§ 

 

aƛƭƝ ǎǇƻƭǳōȅŘƭƝŎƝΣ ƧŜƭƛƪƻȌ Ƨǎƻǳ ȊŘŜ ƻǇŠǘ ȊƛƳƴƝ 
ƳŠǎƝŎŜΣ ǾŠǌǘŜΣ  ȌŜ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎƛ h¨ ƳŀƧƝ ƴŀǇƛƭƴƻ 
s ǵŘǊȌōƻǳ ŎŜǎǘ ŀ ǎƛƭƴƛŎ ŀ ǘƻ ƛ Ǿ ƴƻőƴƝŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘΦ 
tǊƛƻǊƛǘƻǳ ƧŜΣ ŀōȅ ǎŜ ŘŠǘƛ Řƻǎǘŀƭȅ Řƻ Ǒƪƻƭ ŀ ƭƛŘŞ Řƻ 
ȊŀƳŠǎǘƴłƴƝΦ włŘƛ ǾłƳ ǎ ǇǊƻōƭŞƳȅ Ǿ ȊƛƳƴƝŎƘ 
ƳŠǎƝŎƝŎƘ ǇƻƳǻȌŜƳŜΣ ŀƭŜ ƻōǊŀŎŜƧǘŜ ǎŜ ǇǊƻǎƝƳ 
ǇǌƝƳƻ ƴŀ h¨Σ ƪǘŜǊȇ  ǾƝΣ  Ŏƻ ǎŜ Ǿ obci mǳǎƝ ƴŜƧŘǌƝǾŜ 
ǌŜǑƛǘ ƻƘƭŜŘƴŠ ǵŘǊȌōȅΦ ±ǑŜ ǎŜ ŀƭŜ ƳǳǎƝ ŘŠƭŀǘ 
ǇƻǎǘǳǇƴŠΦ αhōǑǙŀǎǘƶƻǾŀǘά ƴŀǑŜ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎŜ 
ǎǇǊƻǎǘȇƳƛ ƴŀŘłǾƪŀƳƛ ƴŜƴƝ ƻǇǊŀǾŘǳ ƴǳǘƴŞΦ bŀ h¨ 
ƧŜ ƳƻƳŜƴǘłƭƴŠ ǾŜŘŜƴŀ ǇǊŀŎƻǾƴƝ ƴłǇƭƶ 
ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻΣ ƻ ƪǘŜǊƻǳ ǎŜ ǎ ǾłƳƛ ǊłŘƛ ǇƻŘŠƭƝƳŜΦ 
5ŠƪǳƧŜƳŜ Ȋŀ ǇƻŎƘƻǇŜƴƝΦ                                                        
                                            ±ƭΦ ¢ƻƴŘǊƻǾłΣ ƻōŜŎƴƝ ǵǌŀŘ 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. ¨ǾƻŘ 

2. błǾǊƘ ƴŀ ǎŎƘǾłƭŜƴƝ ǇǊƻƎǊŀƳǳ ƧŜŘƴłƴƝ ǾőŜǘƴŠ 
ǳǊőŜƴƝ ȊŀǇƛǎƻǾŀǘŜƭŜ ŀ ƻǾŠǌƻǾŀǘŜƭŜ ȊłǇƛǎǳ 

3. Informace starosty 

4. Schv§len² dodatku ļ.4 ke SmlouvŊ o 
poskytov§n² komplexn²ch pr§vn²ch 
sluģeb. 

5. Schv§len² dodatku ļ.2 k Zakl§dac² 
smlouvŊ ï destinaļn² agentura Kruġn® 
hory 

6. {ŎƘǾłƭŜƴƝ ǇƻŘłƴƝ ȌłŘƻǎǘƛ ƻ ŘƻǘŀŎƛ 

7. ½ǾȅǑƻǾłƴƝ ƻŘƳŠƴ őƭŜƴǻ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾŀ ƻōŎŜ 

8. {ŎƘǾłƭŜƴƝ ŘƻŘŀǘƪǳ őΦс ς Marius Pedersen 

9. tǊƻŘƭƻǳȌŜƴƝ ǇŀŎƘǘǳ 

10. wƻȊǇƻőŜǘ ƻōŎŜ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ ƴŀ Ǌƻƪ нлмф 

11. wƻȊǇƻőǘƻǾł ȊƳŠƴŀ őΦфκнлму 

12. błǾǊƘ ƴŀ ǎŎƘǾłƭŜƴƝ ǎƳƭƻǳǾȅ ς vodovod 

13. {ŎƘǾłƭŜƴƝ ǾȅƘƭłǑƪȅ ƻ ǇƻǇƭŀǘŎƝŎƘ Ȋŀ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ 
odpad 

14. 5ƻǑƭł ǇƻǑǘŀ 

15. Diskuse 

16. ½łǾŠǊ 
 
 

 

PROGRAM 3. ½!{95#bN 
½!{¢¦tL¢9[{¢±! h./9 bh±# ±9{ 

V Ihw#/I ŘƴŜ 17. 12. 2018  
od 17.00 h v ȊŀǎŜŘΦ ƳƝǎǘƴƻǎǘƛ ƴŀ h¨  

±łȌŜƴƝ őǘŜƴłǌƛ bƻǾƻǾŜǎƪŞƘƻ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧŜΣ ŘƻǾƻƭǘŜ ƳƛΣ ŀōȅŎƘ ±łƳ ƧƳŞƴŜƳ ƧŜƘƻ ǊŜŘŀƪŎŜ ǇƻǇǌłƭŀ ǎǇƻƪƻƧŜƴŠ ǎǘǊłǾŜƴŞ 
ǾłƴƻőƴƝ ǎǾłǘƪȅ Ǿ ƪǊǳƘǳ ǾŀǑƛŎƘ ƴŜƧōƭƛȌǑƝŎƘΣ ƘƻŘƴŠ ȊŘǊŀǾƝ Ǿ roce 2019. 5ƻǾƻƭǳƧƛ ǎƛ ǾȅƧłŘǌƛǘ ǇƻŘŠƪƻǾłƴƝ ǾǑŜƳΣ ƪŘƻ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŠ 
ǇǌƛǎǇƝǾŀƧƝ ǎǾȇƳƛ őƭłƴƪȅ ŀ ƻōƻƘŀŎǳƧƝ ǘŀƪ ƪŀȌŘŞ őƝǎƭƻΦ 5Ɲƪȅ ǘƻƳǳ ǾȅŎƘłȊƝ ƴłǑ ½ǇǊŀǾƻŘŀƧ ƧƛȌ ǾƝŎŜ Ƨŀƪ мл ƭŜǘΦ hŘ ǇǊƻǾƻǇƻőłǘƪǻ ǎŜ 
ƴŀ ǎǘǊłƴƪłŎƘ ǎŜǘƪłǾłƳŜ ǎ ǇŠƪƴȇƳƛ ŦƻǘƻƎǊŀŦƛŜƳƛ ǇƻǌƝȊŜƴȇƳƛ Ǌǳƪƻǳ Ǉŀƴŀ WƻǎŜŦŀ tŜǑƝǊŀΣ ƪǘŜǊȇ ŘƻƪǳƳŜƴǘƻǾŀƭ ŘŠƴƝ Ǿ obci i jako 
ŘƭƻǳƘƻƭŜǘȇ ƪǊƻƴƛƪłǌ ŀ ƭŜǘƻǎ ƴłƳ ǘŀƪŞ ƘƛǎǘƻǊƛƛ b½ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŠ ǇǌƛǇƻƳƝƴŀƭ Ǿ ǊǳōǊƛŎŜ /ƻ ǎŜ Ǉǎŀƭƻ ǇǌŜŘ млǘƛ ƭŜǘȅΦ  
 V ǇǌƝǑǘƝƳ ǊƻŎŜ ōǳŘŜ ƴŀǑƝƳ ŎƝƭŜƳ ǇǌƛƴłǑŜǘ ±łƳ ƴŀŘłƭŜ őŜǊǎǘǾŞ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜ ƻ ǳŘłƭƻǎǘŜŎƘ ƪƻƭŜƳ ƴłǎ ŀ ǾŠǌƝƳΣ ȌŜ ƴłǎ ōǳŘŜǘŜ 
ƴŀŘłƭŜ ǊłŘƛ őƝǎǘΦ tƻƪǳŘ ½ǇǊŀǾƻŘŀƧ ƴŜŘƻǇŀǘǌŜƴƝƳ ƴŜƴŀƧŘŜǘŜ ǾŜ ǎǾŞ ǎŎƘǊłƴŎŜΣ ŘŜƧǘŜ ƴłƳΣ ǇǊƻǎƝƳΣ ƻ ǘƻƳ ǾŠŘŠǘΦ ± ŜƭŜƪǘǊƻƴƛŎƪŞ 
ǇƻŘƻōŠ ƧŜƧ ƳǻȌŜǘŜ ƻōŘǊȌŜǘ ƴŀ ƳŀƛƭΣ ƴŜōƻ ǎƛ Ƙƻ ǎǘłƘƴƻǳǘ ƴŀ www.novavesvhorach.czΦ !Ǚ ǎŜ ǾłƳ ŘŀǌƝΗ                   
                                                                                                                                                                         wΦ aŀƭƪǳǎƻǾłΣ ǑŞŦǊŜŘŀƪǘƻǊƪŀ 

 

http://www.novavesvhorach.cz/


 
 

 

b#±wI b! tht[!¢9Y ½! h5t!5 
±łȌŜƴƝ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴŞΣ 
tƝƳǘƻ ōȅŎƘ Ǿłǎ ǊłŘŀ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭŀ ƻ ƴłǾǊƘǳ ƴŀ ±ȅƘƭłǑƪǳ ƻ ǇƻǇƭŀǘƪǳ Ȋŀ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ ƻŘǇŀŘΦ 
wƻƪǳ нллф ǳǎƴŜǎŜƴƝƳ őΦ ору ōȅƭŀ ǾȅŘłƴŀ ȊłǾŀȊƴł ǾȅƘƭłǑƪŀ ƻ ȊǊǳǑŜƴƝ ǇƻǇƭŀǘƪǻ ƴŀ ǎǾƻȊ 
ƪƻƳǳƴłƭƴƝƘƻ ƻŘǇŀŘǳ Ȋ ŘǻǾƻŘǳΣ ȌŜ ǎŜ Ǿ obŎƛ ȊǌƛȊƻǾŀƭȅ ǾŠǘǊƴŞ ŜƭŜƪǘǊłǊƴȅ ŀ ǎ ǘƝƳ ǎƻǳǾƛǎŜƧƝŎƝ 
ǇǌƝƧƳȅΣ ƪǘŜǊŞ ƳŠƭȅ ǇƻƪǊȇǘ ǾȇŘŀƧŜ Ȋŀ ǎōŠǊ ŀ ǎǾƻȊ ƪƻƳǳƴłƭƴƝŎƘ ƻŘǇŀŘǻ Ǿ ƴŀǑƝ obci. 
V ǊƻŎŜ нллу őƛƴƛƭȅ ǾȇŘŀƧŜ Ȋŀ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ ƻŘǇŀŘ пнфΦлллΣ- YőΦ aƻƳŜƴǘłƭƴŠ ǎǘƻƧƝ ƻōŜŎ ǎōŠǊ ŀ 
ǎǾƻȊ ƪƻƳǳƴłƭƴƝŎƘ ƻŘǇŀŘǻ трлΦлллΣ- YőΦ tǌƝƧƳȅ Ȋ ǾŠǘΦ ŜƭŜƪǘǊłǊŜƴΣ ƪǘŜǊŞ őƛƴƝ ŎŎŀ уллΦлллΣ-Yő 
ŘƻǇƻǎǳŘ ǎǘŀőƛƭȅ ǇƻƪǊȇǘ ǘŜƴǘƻ Ǿȅǎƻƪȇ ƻōƴƻǎΦ ½ǾȅǑƻǾłƴƝƳ ŎŜƴ ǎƭǳȌŜō ŀ ǘŀƪŞ ǎǘłƭŜ ǊƻǎǘƻǳŎƝƳ 
Ǉƻőǘǳ ƻŘǇŀŘǻ ǎŜ ŘƻǎǘłǾłƳŜ Řƻ ǎǘłŘƛŀΣ ȌŜ ōǊȊȅ ōǳŘŜ ƳǳǎŜǘ ƻōŜŎ Ȋŀ ƻŘǇŀŘȅ ŘƻǇƭłŎŜǘΣ 
ƧŜƭƛƪƻȌ ǇǌƝƧƳȅ Ȋ ǾŠǘǊƴȇŎƘ ŜƭŜƪǘǊłǊŜƴ ƧƛȌ ƴŜōǳŘƻǳ ǎǘŀőƛǘΦ bŀ ǾȅǌŜǑŜƴƝ ǘƻƘƻǘƻ ǇǊƻōƭŞƳǳ Ȋŀőŀƭƻ 
ǇǊŀŎƻǾŀǘ ƧƛȌ ƳƛƴǳƭŞ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾƻΦ 
.ȅƭŀ ȊŀǾŜŘŜƴŀ ƴƻǾł ǎƭǳȌōŀ tak, ŀōȅ ƻōőŀƴŞ ǎƴƝȌƛƭƛ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƪƻƳǳƴłƭƴƝƘƻ ƻŘǇŀŘǳΣ ƳŠƭƛ 
ƳƻȌƴƻǎǘ ǎƛ ǇƻǌƝŘƛǘ ƪ ŘƻƳǳ ƴłŘƻōȅ ƴŀ ƻŘǇŀŘ ǘǌƝŘŠƴȇ όǇŀǇƝǊΣ ǇƭŀǎǘύΦ ¢ŀǘƻ ǎƭǳȌōŀ ǎŀƳƻȊǌŜƧƳŠ 
ƴŀŘłƭŜ ǘǊǾł ŀ ƪŘƻ ōǳŘŜ ƳƝǘ ȊłƧŜƳ ǇǌƛǎǘŀǾƛǘ ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ ƪ ŘƻƳǳΣ ƳǻȌŜ ȊŀȌłŘŀǘ ƴŀ ƻōŜŎƴƝƳ 
ǵǌŀŘŠΦ 
 
Pro informaci z ƴƻǾŞƘƻ ŎŜƴƝƪǳ ƻŘ CƛǊƳȅ aŀǊƛǳǎ tŜŘŜǊǎŜƴ όŎŜƴƝƪ Ǉƭŀǘƴȇ ƻŘ ƭŜŘƴŀ нлмфύ 

¶ м ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ ммл ƭ όƪƻǾƻǾłύΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧмΦуофΣлл Yő ǊƻőƴŠ 

¶ 1 ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ мнл ƭ όǇƭŀǎǘύΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧ ΧмΦуофΣлл Yő ǊƻőƴŠ 

¶ м ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ нплƭ  όǇƭŀǎǘύΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦоΦлофΣлл Yő ǊƻőƴŠ 
V ƴłǾǊƘǳ ƧŜ ǎǘŀƴƻǾŜƴƻ ǘŀƪǘƻΥ 
Popelnice ōǳŘƻǳ ȊǇƻǇƭŀǘƴŠƴȅ ŀ ǘƻ Ȋŀ ƪŀȌŘȇ ƪǳǎΦ  /Ŏŀ мκо ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ ȊŀǇƭŀǘƝ ƻōőŀƴΣ ȊōȇǾŀƧƝŎƝ,  tedy нκо ōǳŘŜ ƴŀŘłƭŜ ŘƻǇƭłŎŜǘ 
ƻōŜŎΦ ¢ŜŘȅΣ ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ ōǳŘƻǳ ǎǘłǘ ƻōőŀƴŀ όǾƭŀǎǘƴƝƪŀ ƴŜƳƻǾƛǘƻǎǘƛύΥ 

¶ м ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ ммл ƭ όƪƻǾƻǾłύΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦсллΣ- Yő ǊƻőƴŠ 

¶ м ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ мнл ƭ όǇƭŀǎǘƻǾłύΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦ сллΣ- Yő ǊƻőƴŠ 

¶ м ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ нпл ƭ όǇƭŀǎǘƻǾłύΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧ ΧΦмΦлллΣ-Kő ǊƻőƴŠ 
tƻőŜǘ ƴłŘƻō ƴŜƴƝ ƻƳŜȊŜƴΦ YŀȌŘȇ ƳǳǎƝ ǎłƳ ǳǎƻǳŘƛǘ, ƪƻƭƛƪ ǇƻǇŜƭƴƛŎ ǇƻǘǌŜōǳƧŜΦ 

 
bŀŘłƭŜ ȊŘŀǊƳŀΥ 

¶ YƻƴǘŜƧƴŜǊ мȄ ƳŠǎƝőƴŠ 

¶ {ǾƻȊ ƻŘǇŀŘǻ мȄ ǊƻőƴŠ 

¶ YƻƴǘŜƧƴŜǊ ƴŀ ǘǊłǾǳ 

¶ tƻǇŜƭƴƛŎŜ ƴŀ ǇŀǇƝǊ ŀ Ǉƭŀǎǘ όȌƭǳǘłΣ ƳƻŘǊłύ 
 

¢ƛ ƻōőŀƴŞΣ ƪǘŜǌƝ ƳŀƧƝ ŘƻǇƻǎǳŘ ǳ ŘƻƳǳ н ƳŀƭŞ ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ όǘŜŘȅ ммлƭ őƛ мнлƭύ ŀ ƳŠƭƛ ōȅ ǘŜŘȅ ƻōŎƛ ȊŀǇƭŀǘƛǘ ǊƻőƴƝ ǇƻǇƭŀǘŜƪ мнллΣ-Yő 
ǊƻőƴŠ ŀ ŎƘǘŠƭƛ ōȅ ǎƛ Ƨƛ ǾȅƳŠƴƛǘ Ȋŀ м ǾŜƭƪƻǳ нпл l, aby platili 1000,- Yő ǊƻőƴŠΣ  ƳŀƧƝ ƳƻȌƴƻǎǘ ǎƛ ǇƻŘŀǘ ƴŀ ƻōŎƛ ȌłŘƻǎǘ ƻ ǾȇƳŠƴǳ 
popelnic. 
tƻ ǇƻŘłƴƝ ¿łŘƻǎǘƛ ƧƛƳ ōǳŘŜ ŀǳǘƻƳŀǘƛŎƪȅ ǵőǘƻǾłƴ ǇƻǇƭŀǘŜƪ Ȋŀ м ǾŜƭƪƻǳ ǇƻǇŜƭƴƛŎƛΣ ƛ Ǉƻ Řƻōǳ ƴŜȌ ōǳŘƻǳ tŜŘŜǊǎŜƴŜƳ ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ 
ǾȅƳŠƴŠƴȅΦ .ŜȊ ȌłŘƻǎǘƛ ǇƻŘŀƴŞ ƴŀ ƻōŎƛ ƴƛƪƻƭƛΦ 
WŜǎǘƭƛȌŜ ǎŜ ǎǘŀƴŜΣ ȌŜ CƛǊƳŀ tŜŘŜǊǎŜƴ ƻŘǇŀŘȅ ƴŜƻŘǾŜȊŜΣ ǊłŘƛ ōȅŎƘƻƳΣ ŀōȅǎǘŜ ƴłǎ ƴŜǇǊƻŘƭŜƴŠ - ƴłǎƭŜŘǳƧƝŎƝ ŘŜƴ ƴŜƧǇƻȊŘŠƧƛΣ 
ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭƛ ƴŀ h¨ όǎǘŀőƝ ǘŜƭŜŦƻƴƛŎƪȅ Ǿ ǵǌŜŘƴƝŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘύΣ ƪŘŜ ōǳŘŜ ǾŜŘŜƴŀ ŜǾƛŘŜƴŎŜΦ ¢ŀƪ ŀōȅŎƘƻƳ ǎŜ ƳƻƘƭƛ ƴłǎƭŜŘƴŠ ǇƻǎǘŀǊŀǘ ƻ 
ƻŘǾŜȊŜƴƝ ƻŘǇŀŘǳ ŀ ǘŀƪŞ ƧŜŘƴŀǘ ǎ CƛǊƳƻǳΣ  ƪǘŜǊł ƴłƳ ǇƻǘŞ ǵőǘǳƧŜ ǇƻǇƭŀǘƪȅ Ȋŀ ǾȇǾƻȊ ŀ   ǇƭŀǘƝƳŜ ǾȇǾƻȊ ƻŘǇŀŘǻ  ŘǾŀƪǊłǘΦ 
5ƻǳŦłƳΣ ȌŜ ǾŠǘǑƛƴŀ ƻōőŀƴǻ ǇƻŎƘƻǇƝΣ ȌŜ ƧŜ ƴǳǘƴŞ ŀƭŜǎǇƻƶ őłǎǘŜőƴŞ ȊǇƻǇƭŀǘƴŠƴƝ ƻŘǇŀŘǻΣ ƧŜƭƛƪƻȌ ƻŘǇŀŘ ǇǊƻŘǳƪǳƧŜƳŜ ǾǑƛŎƘƴƛ ŀ ƧŜ 
Ƙƻ ōƻƘǳȌŜƭ ǎǘłƭŜ ǾƝŎŜ ŀ ǎƭǳȌōȅ Ƨǎƻǳ ǎǘłƭŜ ŘǊŀȌǑƝΦ 
 {ƳȅǎƭŜƳ ƴŀǾǊȌŜƴƝ ǘŀƪƻǾŞƘƻ ǎȅǎǘŞƳǳΣ ƪǘŜǊȇ ōǳŘŜ ǇƻȊŘŠƧƛ ǳǇǊŀǾƻǾŀǘ ǾȅƘƭłǑƪŀΣ ōȅƭƻ ȊŀǾŞǎǘ ǘŀƪƻǾƻǳ ǾȅƘƭłǑƪǳΣ ƪǘŜǊł ōǳŘŜ  ƳƝǘ   Υ 

¶ ƧŜŘƴƻŘǳŎƘȇ ǎȅǎǘŞƳ 

¶ ōǳŘŜ ǎǇǊŀǾŜŘƭƛǾł ǇǊƻ ǾǑŜŎƘƴȅ όŘƭŜ ǾȅǇǊƻŘǳƪƻǾŀƴŞƘƻ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƻŘǇŀŘǻύ 

¶ ŀ ƛ ǇǌŜǎǘƻ ōǳŘŜ ǎǘłƭŜ ȊƻƘƭŜŘƴŠƴƻΣ ȌŜ ǘǳ ƳłƳŜ ǾŠǘǊΦ eƭŜƪǘǊłǊƴȅΣ ǘŀƪ Ƨŀƪ ōȅƭ ƳȅǑƭŜƴ ǇǻǾƻŘƴƝ ȊłƳŠǊ 
 .ƻƘǳȌŜƭ ǾłƳ ƳƻƳŜƴǘłƭƴŠ ƴŜƳƻƘǳ Řłǘ ǾƝŎŜ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝΣ ƧŜƭƛƪƻȌ ǘƻǘƻ ǾǑŜ ƧŜ ƧŜƴ ƴłǾǊƘ ǇǊƻ ƻǎǘŀǘƴƝ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭŜ ŀ ƪƻƴƪǊŞǘƴƝ ƻŘǇƻǾŠŘƛ 
ƳǻȌŜǘŜ ŘƻǎǘŀǘΣ ŀȌ ǇƻŘƭŜ ƪƻƴŜőƴŞƘƻ ȊƴŠƴƝ ǾȅƘƭłǑƪȅΣ ƪǘŜǊŞ ƳǳǎƝ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭŞ ǎŎƘǾłƭƛǘΦ 
 
tǌŜŘǇƻƪƭłŘłƳΣ ȌŜ Ǿ ƭŜŘƴǳ Ǿłǎ ƧƛȌ ōǳŘŜƳŜ ƳƻŎƛ ǇǌŜǎƴŠƧƛ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀǘ όΧŘƻ ƪŘȅ ǎŜ ǇƻǇƭŀǘŜƪ ōǳŘŜ ƳǳǎŜǘ ǳƘǊŀŘƛǘΣ ƻȊƴŀƳƻǾŀŎƝ 
ǇƻǾƛƴƴƻǎǘΣ ǎȅǎǘŞƳ ƪƻƴǘǊƻƭ Ǉƻőǘǳ ǇƻǇŜƭƴƛŎ ΦΦŀ ƻǎǘŀǘƴƝ ƻǘłȊƪȅΣ ƴŀ ƪǘŜǊŞ ōǳŘŜǘŜ  ŎƘǘƝǘ  ƧƛǎǘŠ Ȋƴłǘ ƻŘǇƻǾŠŘƛΣ ŀƭŜ ƪǘŜǊŞ ǎŜ ǎǘłƭŜ 
ǾȅǇǊŀŎƻǾłǾŀƧƝύΦ 
błǾǊƘ ƴŀ ƴƻǾƻǳ ±ȅƘƭłǑƪǳ ƻ ȊŀǾŜŘŜƴƝ ǇƻǇƭŀǘƪǳ Ȋŀ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ ƻŘǇŀŘ ōǳŘƻǳ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭŞ ǇǊƻƧŜŘƴłǾŀǘ  ƴŀ ȊŀǎŜŘłƴƝ ŘƴŜ мтΦ 12. 
2018 v ȊŀǎŜŘŀŎƝ ƳƝǎǘƴƻǎǘƛ h¨ ƻŘ мтΦлл ƘƻŘΣ ōǳŘŜƳŜ ǊłŘƛ, ƪŘȅȌ ǇǌƛƧŘŜǘŜΦ 
                                                                                                                                                             aƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘƪŀ ƻōŎŜ ±ƭŀŘƛƳƝǊŀ ¢ƻƴŘǊƻǾł 
 
 
 
 
 



 

{ǇƻǊǘƻǾƴƝ ŀƪǘƛǾƛǘȅ Ǿ Obci v roce 2019 ς SOKOLOVNA 
ό{thw¢h±bN 5®aύ 

tǊƻ ǘȅΣ ƪǘŜǌƝ ōȅ ǎŜ ǊłŘƛ ǇǌƝǑǘƝ Ǌƻƪ ȊŀǇƻƧƛƭƛ Řƻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝŎƘ ŀƪǘƛǾƛǘ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛΣ ǇǌƛƴłǑƝƳŜ ƪǊłǘƪȇ ǇǌŜƘƭŜŘ ǎ kontakty. 
 
α/ǾƛőŜƴƝ ƴŜƧŜƴ ǇǊƻ ȌŜƴȅά ό{ƻƪƻƭƻǾƴŀ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘύ 
Z [ƛǘǾƝƴƻǾŀ ƪ ƴłƳ ǇǌƛƧƝȌŘƝ ȊƪǳǑŜƴȇ ǘǊŜƴŞǊ [ǳƪłǑΣ ƪǘŜǊȇ ǇǌƛǇǊŀǾǳƧŜ ǘǊŞƴƛƴƪȅ ŀ ǘƻ ƴŜƧŜƴ ǇǊƻ ȌŜƴȅΣ ŀƭŜ ƛ ƳǳȌŜΦ ½ǇǊŀǾƛŘƭŀ ǎŜ ƧŜŘƴł ƻ 
αƪǊǳƘƻǾȇ ǘǊŞƴƛƴƪά ȊŀƳŠǌŜƴȇ ƴŀ ǇƻǎƛƭƻǾłƴƝΣ ŀƭŜ ƛ ƪƻƴŘƛőƴƝ őƛ ǎǘǊŜőƛƴƪΦ   
 

¶ tƻƴŘŠƭƝ       муΦпр ƘƻŘΦ 

¶ {ǘǌŜŘŀ         муΦпр ƘƻŘΦ 
 
WŜ ƴǳǘƴŞ ǎŜ ŀƭŜ ƴŀƘƭłǎƛǘΣ ȌŜ ǇǌƛƧŘŜǘŜ ŎǾƛőƛǘ ŀ ǘƻ ǇǌŜǎ Faccebook ς Messenger- /ǾƛőŜƴƝ I{YΣ ƧŜƭƛƪƻȌ ǎŜ ŎǾƛőƝ ŀȌ ƻŘ р ƭƛŘƝΣ ƪǘŜǌƝ ǎƛ 
ǇǌƛƧŘƻǳ ȊŀŎǾƛőƛǘΣ Ƨƛƴŀƪ ǎŜ ŎǾƛőŜƴƝ ǊǳǑƝΦ Wƛƴŀƪ ǇƻƪǳŘ ōǳŘŜǘŜ ƳƝǘ ȊłƧŜƳ ŀ ǇǌŜǎ aŜǎǎŜƴƎŜǊ ±łƳ ǘƻ ƴŜǇǻƧŘŜΣ ƳǻȌŜǘŜ Ȋƪǳǎƛǘ ǎŜ Ǿ ǳǊőŜƴȇ 
őŀǎ ǇǌƛƧƝǘ ǇƻŘƝǾŀǘ- ȊǇǊŀǾƛŘƭŀ ǘǊŞƴƛƴƪȅ Ƨǎƻǳ - ŀ ŘƻƳƭǳǾƛǘ ǎŜ ƴŀƳƝǎǘŠΦ bŜōƻ Ǿƻƭŀǘ ƴŀ ǘŜƭΦ тос 243 рнрΣ ǊłŘŀ ±łƳ ǇƻŘłƳ ƛƴŦƻΣ Ƨestli se 
ǘǊŞƴƛƴƪ ƪƻƴłΦ 
 
α{ǘƻƭƴƝ ǘŜƴƛǎά ό{ƻƪƻƭƻǾƴŀ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘύ 
bŠƪƻƭƛƪ ƭŜǘ ȊŘŜ ŦǳƴƎƻǾŀƭ ǎǘƻƭƴƝ ǘŜƴƛǎΦ h ƧŜƘƻ αȊƴƻǾǳƻȌƛǾŜƴƝά ōȅ ǎŜ ǊłŘŀ ǇƻǎǘŀǊŀƭŀ ǇŀƴƝ {ƻƶŀ ±ȅŘǊƻǾłΣ Ȋŀ ŎƻȌ ƧǎƳŜ 
ƳƻŎ ǊłŘƛΦ 
WŀƪƳƛƭŜ ōǳŘŜƳŜ ƳƝǘ ǇǌŜǎƴŠƧǑƝ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜΣ ƪǘŜǊŞ Řƴȅ ŀ őŀǎ ōǳŘŜƳŜ ±łǎ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀǘΦ 
 
α¿Ŝƴǎƪȇ Ŧƻǘōŀƭά ό{ƻƪƻƭƻǾƴŀ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘύ 
bŠƪŘȅ Ǿ ȊƛƳƴƝŎƘ ƳŠǎƝŎƝŎƘ ōȅŎƘƻƳ ŎƘǘŠƭȅ ȊŀőƝǘ ƻǇŠǘ ǘǊŞƴƻǾŀǘΦ WŜƭƛƪƻȌ ǾŠǘǑƛƴŀ Ȋ ƴłǎ ƳŀƧƝ ǊƻŘƛƴȅΣ ŘŠǘƛΧΦŀǘŘΦ ǎŎƘłȊƝƳŜ ǎŜ ȊǇǊŀǾƛŘƭŀ м 
ǘȇŘƴŠ ŀ ǘƻ ǘŀƪŞ Ǉƻ ŘƻƳƭǳǾŠ ǇǌŜŘ ǳȊŀǾǌŜƴƻǳ ǎƪǳǇƛƴǳ ƴŀ aŜǎǎŜƴƎǊǳ  αŎƻŎƻ ƎƛǊƭǎά ƪŘŜ ǎŜ ŘƻƳƭƻǳǾłƳŜΣ ƪǘŜǊȇ ŘŜƴ ŀ Ǿ ƪƻƭƛƪ ƴłǎ 
ƳǻȌŜ ƴŜƧǾƝŎŜ ŘƻǊŀȊƛǘΣ ŀōȅŎƘƻƳ ƳƻƘƭƛ ǘǊŞƴƻǾŀǘΦ ± ȊƛƳŠ ƧǎƳŜ Ǿ ǘŠƭƻŎǾƛőƴŠ v ƭŞǘŠ  ǾŜƴƪǳΦ ¿łŘƴł Ȋ ƴłǎ ƴŜƴƝ ǇǊƻŦŜǎƛƻƴłƭΣ ŀƭŜ ƛ ǇǌŜǎǘƻ 
ǎƛ ǳȌƛƧŜƳŜ ǎǇƻǳǎǘȅ ƭŜƎǊŀŎŜ ŀ ǳ ǘƻƘƻ ǎƛ ȊŀōŠƘłƳŜΦ WƛȌ нȄ ƧǎƳŜ ǊŜǇǊŜȊŜƴǘƻǾŀƭȅ bƻǾƻǳ ±Ŝǎ ƴŀ aƛƪǳƭƻǾƛŎƪȇŎƘ ƘǊłŎƘΦ .ǳŘŜƳŜ ƳƻŎ 
ǊłŘƛΣ ƪŘȅȌ ǎŜ ƪ ƴłƳ ǇǌƛŘŀƧƝ ƴƻǾŞ ȌŜƴȅΣ ƪǘŜǊŞ ōȅ ƳŠƭƛ ȊłƧŜƳ ǎƛ ǎ ƴłƳƛ ǘǊƻŎƘǳ ȊŀŎǾƛőƛǘΦ bŀǑŜ ƪŀǇƛǘłƴƪŀ ƧŜ !ŘǊƛŀƴŀ YǊǳǇƛőƪƻǾłΣ ƪǘŜǊł 
±łǎ ƧƛǎǘŠ ǊłŘŀ Řƻ ǎƪǳǇƛƴȅ ǇǌƛŘłΦ 
Kontakt: YŀǘŜǌƛƴŀ YłŘƴŜǊƻǾł  tel. 737 868 спф ǇǊƻ ŘŀƭǑƝ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜΦ 
 
α.ŀŘƳƛƴǘƻƴά ό{ƻƪƻƭƻǾƴŀ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘύ 
aƻƳŜƴǘłƭƴŠ ǎŜ ȊŘŜ ǘǊŞƴƛƴƪȅ ƪƻƴŀƧƝ Ǿ {ƻƪƻƭƻǾƴŠ ŀ ǘƻ  
 

¶ bŜŘŠƭƛ od 14.00 ς 16.00 hod. 
 
Kontakty : pan ¢ƻƳłǑ .ƭłƘŀ тот 535 667 
                 ǇŀƴƝ  IŜƭŜƴŀ .ƭłƘƻǾł сло 227 288 
 
Wǎƻǳ ȊŘŜ ǾƝǘłƴƛ Ƨŀƪ ŘƻǎǇŠƭƝΣ ǘŀƪ ƛ ŘŠǘƛΦ tƻƪǳŘ ōȅ ōȅƭ ȊŜ ǎǘǊŀƴȅ ŘŠǘƝ ǾŠǘǑƝ ȊłƧŜƳ ƻ ǘŜƴǘƻ ǎǇƻǊǘΣ ǊłŘŀ ǎŜ ǘƻƘƻ ǇŀƴƝ .ƭłƘƻǾł ǳƧƳe, a je 
ƳƻȌƴŞ ŘƻƳƭǳǾƛǘ ƛ Ƨƛƴȇ ŘŜƴ őƛ ƘƻŘƛƴǳΦ 
V ǇǌƝǇŀŘŠ ȊłƧƳǳ őƛ ȊƝǎƪłƴƝ ƧƛƴȇŎƘ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝ ƻōǊŀǙǘŜ ǎŜ ƴŀ ǾȇǑŜ ǳǾŜŘŜƴŞ ƪƻƴǘŀƪǘȅΦ .ǳŘŜƳŜ ǊłŘƛΣ ƪŘȅȌ ƛ ȊŘŜ ǎŜ ǌŀŘȅ ǘǊƻŎƘǳ ŘƻǇƭƴƝΦ 
 
 
αCƭƻǊōŀƭ ǇǊƻ ŘŠǘƛΣ ŀƭŜ ƛ ŘƻǎǇŠƭŞά όIƻǊŀ {ǾŀǘŞ YŀǘŜǌƛƴȅύ 
¢Ŝƴǘƻ ǎǇƻǊǘ ȊŘŜ ƴŀ ƘƻǊłŎƘ ŦǳƴƎǳƧŜ ƧƛȌ ƴŠƪƻƭƛƪ ƭŜǘΦ 
¢ǊŞƴƛƴƪȅ Ƨǎƻǳ Ǿ IƻǌŜ {ǾŀǘŞ YŀǘŜǌƛƴȅ Ǿ ǘŠƭƻŎǾƛőƴŠ ǑƪƻƭȅΣ ƪŀƳ ŘƻƧƝȌŘŠƧƝ ƛ bƻǾƻǾŜǑǘƝΦ YƻƴŀƧƝ ǎŜΥ 
 

¶ bŜŘŠƭŜ мсΦлл ς мтΦол όŘŠǘƛ ƻŘ р-15 let) 
              17.30 ς мфΦол όƳǳȌƛ ƛ ȌŜƴȅύ 

 
±ǎǘǳǇƴŞ őƛƴƝ ŎŎŀ нлΣ-Yő ƴŀ ƘƻŘΦ αCƭƻǊōŀƭƪȅά Ƨǎƻǳ ȊŘŜ ƪ ȊŀǇǻƧőŜƴƝ. 
 
tǌƛ ŘŀƭǑƝŎƘ ŘƻǘŀȊŜŎƘ ƪƻƴǘŀƪǘ  wǳŘŀ włŎ ǘŜƭΦ  тну 475 137 
 
α5łƳŀά όYƭǳō ς Sokolovna) 
V  klubu v {ƻƪƻƭƻǾƴŠ ǎŜ ǘŀƪŞ ƪƻƴŀƧƝ ǘǳǊƴŀƧŜ Ǿ 5łƳŠ αIƻǊǎƪł ƭƛƎŀάΦ 
 LƴŦƻǊƳŀŎŜ ƪŘȅ ŀ Ǿ ƪƻƭƛƪ ǎŜ ǇƻǎƝƭŀƧƝ ǇǌŜǎ {a{ ōǊłƴǳ őƛ ǇǌŜǎ CŀŎŜōƻƻƪ ς ǎǘǊłƴƪȅ ƻōŎŜ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘΦ 
h ǾǑŜ ƻƘƭŜŘƴŠ ŘłƳȅ ǎŜ ǎǘŀǊł Ǉŀƴ WŀǊƻǎƭŀǾ 5Ǿƻǌłƪ ǘŜƭΦ тос 506 244 
 
 
5ƻǳŦłƳΣ ȌŜ ǎŜ ǾłƳ ƴŠƪǘŜǊł Ȋ ŀƪǘƛǾƛǘ ȊŀƭƝōƝΣ ŀ ȌŜ ǎŜ ǘǌŜōŀ Ǿ ōǳŘƻǳŎƴǳ ǊłŘƛ ȊŀǇƻƧƝǘŜ Řƻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƘƻ ȌƛǘƝ Ǿ obci.   
                                                                                                                                                                                                   ±ƭŀřƪŀ ¢ƻƴŘǊƻǾł 



4* 3/+/, ./6< 6%3 6 (/2<#( 

3"/2 $/"2/6/,.¸#( (!3)I° 

 

 

StǊǳőƴȇ ǇǌŜƘƭŜŘ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝ Ȋ омΦ ȊŀǎŜŘłƴƝ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾŀ  
ƻōŎŜ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ 

26. ммΦ ǇǊƻōŠƘƭƻ ŘŀƭǑƝ αȊŀǎǘǳǇƪƻάΦ IƴŜŘ ȊǇƻőłǘƪǳ ǎŜ 
ŘŜōŀǘƻǾŀƭƻ ƻ ǇƭłƴƻǾŀƴŞ ǘǊŀǎŜ ǎǘŀǾōȅ ǊƻǇƻǾƻŘǳΦ WŜ ƴŀǾǊȌŜƴƻ 
ƴŠƪƻƭƛƪ ǘǊŀǎ ŀ ǇǊƻ ƴłǎ ƧŜ ƴŜƧǾȇƘƻŘƴŠƧǑƝ ǘŀΣ ƪǘŜǊł ōȅ ǾŜŘƭŀ 
ƳƛƳƻ ƴłǑ ƪŀǘŀǎǘǊΦ {ŎƘǾłƭŜƴł ǎƳŠǊƴƛŎŜ ƪ ǾȅǌƛȊƻǾłƴƝ ȌłŘƻǎǘƝ ƴŀ 
h¨ ƧŜ ŘƻŎŜƭŀ ȊŀƧƝƳŀǾȇ ŘƻƪǳƳŜƴǘ ŀ ǳǊőǳƧŜ ǇǊŀǾƛŘƭŀ ǇǊƻ 
ǇƻǎƪȅǘƻǾłƴƝ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝ ƻŘ ƧŜƧƛŎƘ ǇǊŀŎƻǾƴƝƪǻΦ 5łƭŜ ƧǎƳŜ 
ǎŎƘǾłƭƛƭƛ {ǘǌŜŘƴŠŘƻōȇ ǾȇƘƭŜŘ ǊƻȊǾƻƧŜ ƻōŎŜ ƴŀ ƻōŘƻōƝ нлмф-
2021. V ƴŠƪƻƭƛƪŀ ŘŀƭǑƝŎƘ ōƻŘŜŎƘ ǎŜ ǇǊƻŘłǾŀƭȅ ŀ ǎƳŠƶƻǾŀƭȅ 
ƻōŜŎƴƝ ǇƻȊŜƳƪȅΦ !Ȍ ǎŜ ƴŀǊŀȊƛƭƻ ƴŀ ƧŜŘŜƴΣ ƪǘŜǊȇ ŎƘǘŠƧƝ ŘǾŀ 

ȊłƧŜƳŎƛΦ tƭƻŎƘŀ ƴƛŎ ƳƻŎΣ ǇłǊ ƳŜǘǊǻΦ !ƭŜ ƻƘƭŜŘłƴƝƳ ǇǌƝƳƻ ƴŀ 
ƳƝǎǘŠ ǎŜ ȊƧƛǎǘƛƭƻΣ ȌŜ ƻōőŀƴ aΦ hΦ ǘŀƳ ǘŜŘŀ Ƴł ǇŠƪƴŜƧ ƪǳǊƴƝƪΦ  
bŀ ȊłǾŠǊ ƧǎƳŜ ƧŜǑǘŠ αǇƻǎǾŠǘƛƭƛά ŘŀǊƻǾłƴƝ .ŜǊƭƛƴƎŀ Ȋ ̈ ǎǘŜŎƪŞƘƻ 
ƪǊŀƧŜ ƴŀǑƛƳ ƘŀǎƛőǻƳ ŀ ȊłǾƻŘȅ Řƻ ǾǊŎƘǳΣ ǇƭłƴƻǾŀƴŞ ƴŀ ǎǊǇŜƴΦ 
bŀ ǇǌƝǑǘƝ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾƻ мтΦ мнΦ ōȅŎƘ Ǿłǎ ŎƘǘŠƭ ǇƻȊǾŀǘΦ .ǳŘŜ ǎŜ 
ƳƛƳƻ ƧƛƴŞ ǇǊƻƧŜŘƴłǾŀǘ ǵƘǊŀŘŀ ǇƻǇƭŀǘƪǻ Ȋŀ ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ ŀ ǘƻ ǎŜ 
ǘȇƪł ƴłǎ ǾǑŜŎƘΦ                                                                                                                                                                                                                
                                                                               WŀǊƻǎƭŀǾ 5Ǿƻǌłƪ 

 
 
±łȌŜƴƝ ƘŀǎƛőƛΣ ǇǌłǘŜƭŞ, v ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ƧǎƳŜ ǇǊƻ ±łǎ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭƛ ƴŠƪƻƭƛƪ ŀƪŎƝΣ ŀǙ ƧƛȌ 
ǎŀƳƻǎǘŀǘƴŠΣ ƴŜōƻ ǾŜ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ǎ ŘŀƭǑƝƳƛ ǎǇƻƭƪȅ ŀ hōŎƝΦ ± ǘŠŎƘǘƻ ŀƪŎƝŎƘ ƘƻŘƭłƳŜ 
ǇƻƪǊŀőƻǾŀǘ ƛ Ǿ ǊƻŎŜ нлмф ŀ ŘƻǳŦłƳŜΣ ȌŜ ƴłǎ ƴŀ ƴƛŎƘ ōǳŘŜǘŜ ƛ ƴŀŘłƭŜ ǇƻŘǇƻǊƻǾŀǘ ǎǾƻǳ ǵőŀǎǘƝΦ 5łƭŜ ƴłǎ ƳǻȌŜǘŜ ǇƻŘǇƻǌƛǘ ƪƻǳǇƝ 
ǳǇƻƳƝƴƪƻǾȇŎƘ ǇǌŜŘƳŠǘǻΣ ƪǘŜǊŞ Ƨǎƻǳ ƴŀ ǇǊƻŘŜƧ Ǿ bƻǾƻǾŜǎƪŞƳ ƳǳȊŜǳƳ ƴŜōƻ ƴŀ hōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŠ όǇǊƻǇƛǎƪŀΣ ƘǊƴŜőŜƪΣ ǎŀƳƻƭŜǇƪŀ ŀ 
ŘŀƭǑƝΧύΦ bŀ Ȋŀőłǘƪǳ Ǌƻƪǳ нлмф ƴłǎ őŜƪŀƧƝ н ŀƪŎŜ Ǿŀƭƴł ƘǊƻƳŀŘŀ ŀ ǘǊŀŘƛőƴƝ Ƙŀǎƛőǎƪȇ ǇƭŜǎΦ ±ŀƭƴł ƘǊƻƳŀŘŀ ǎŜ ōǳŘŜ ƪƻƴŀǘ ŘƴŜ ммΦ 
ledna 2019 od 18:00 h v ȊŀǎŜŘŀŎƝ ƳƝǎǘƴƻǎǘƛ hōŜŎƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳΣ ƪŘŜ ǎŜ ŘƻȊǾƝǘŜ ǾƝŎŜ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝ ƻ őƛƴƴƻǎǘƛ {5I ŀ ǇǌƛǇǊŀǾƻǾŀƴȇŎƘ 
ŀƪŎƝŎƘΦ ±ǑƛŎƘƴƛ őƭŜƴƻǾŞ ƛ ƴŜőƭŜƴƻǾŞ {5I ƧǎǘŜ ȊǾłƴƛΦ  
¢ǊŀŘƛőƴƝ Ƙŀǎƛőǎƪȇ ōłƭ ǎŜ ōǳŘŜ ƪƻƴŀǘ ноΦ ǵƴƻǊŀ ƴŀ ǎłƭŜ ǊŜǎǘŀǳǊŀŎŜ ǇƻŘ [ƝǇƻǳΦ ±ǎǘǳǇŜƴƪȅ ōǳŘƻǳ ƻǇŠǘ Ǿ ǇǊƻŘŜƧƛ ƴŀ hōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŠΦ 
Pro ty z ǾłǎΣ ƪǘŜǌƝ ōȅǎǘŜ ǎŜ ŎƘǘŠƭƛ ȊŀǇƻƧƛǘ ƴŜōƻ ǇƻƳłƘŀǘ ƴłƳ ŀǙ ǳȌ Ŏƻ ǎŜ ǘȇƪł ŀƪŎƝ ƴŜōƻ őƛƴƴƻǎǘƝ {5I ōǳŘŜƳŜ ǊłŘƛΣ ƪŘȅȌ ǎŜ ǎǘŀƴŜǘŜ 
ƴŀǑƝƳ őƭŜƴŜƳΦ  YŀȌŘȇ ƧŜ ǳ ƴłǎ ǾƝǘŀƴȇΦ bŀ ȊłǾŠǊ ōȅŎƘ ŎƘǘŠƭ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ ǾǑŜƳ ŘƻōǊƻǾƻƭƴȇƳ ƘŀǎƛőǻƳ Ȋŀ ƧŜƧƛŎƘ ǇǊłŎƛ ŀ őŀǎ ƪǘŜǊȇ ǾŠƴǳƧƝ 
ŀǙ ƧƛȌ ǇǌƝǇǊŀǾŠ ǎǇƻƭŜőŜƴǎƪȇŎƘ ŀƪŎƝ όƘŀǎƛőǎƪȇ ǇƭŜǎΣ ǎǘŀǾŠƴƝ ƳłƧŜΣ ƭŀƳǇƛƻƴƻǾȇ ǇǊǻǾƻŘ ŀ ƳƴƻƘƻ ŘŀƭǑƝŎƘύ ƴŜōƻ őƛƴƴƻǎǘƛ Ǿ jednotce. 
±ǑŜƳ ǇǌŜƧƛ ǇǌƝƧŜƳƴŞ ǇǊƻȌƛǘƝ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ǎǾłǘƪǳ ŀ ƪƭƛŘƴȇ ǾǎǘǳǇ Řƻ ƴƻǾŞƘƻ ǊƻƪǳΦ                                       Za SDH Jan Valenta, starosta  
 
 

tǌłǘŜƭŞΣ ƪŀƳŀǊłŘƛΣ ŘƻǾƻƭǘŜ ƳƛΣ ŀōȅŎƘ ƪǊłǘŎŜ ǎƘǊƴǳƭ őƛƴƴƻǎǘ ¢W 
Sokol v ǳǇƭȅƴǳƭŞƳ ǊƻŎŜΦ Wŀƪƻ ƪŀȌŘƻǊƻőƴŠ ǘŀƪ ƛ ƻ ƭƻƶǎƪȇŎƘ 
±łƴƻŎƝŎƘΣ ǊŜǎǇΦ ƻ ŘǊǳƘȇ ǎǾłǘŜƪ ǾłƴƻőƴƝ ƧǎƳŜ ǎŜ ǎŜǑƭƛ a 

ȊŀƘǊłƭƛ ǎƛ αǇƛƴőŜǎΦά  ¨őŀǎǘ Ǿ ǘǊŀŘƛőƴƝƳ aŜƳƻǊƛłƭǳ CǊΦ bƻǾƻǘƴŞƘƻ ōȅƭŀ ǘŜƴǘƻƪǊłǘ ǎƭŀōǑƝΣ ƴŜȌ Ǿ ǇǌŜŘŎƘłȊŜƧƝŎƝŎƘ 
ǊƻőƴƝŎƝŎƘΦ !ƭŜ ƛ ǘŀƪ ƻ ƭŜƎǊŀŎƛ ŀ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ Ǿȇƪƻƴȅ ƴŜōȅƭŀ ƴƻǳȊŜΦ { ŘŀƭǑƝƳƛ ŀƪǘƛǾƛǘŀƳƛ ǘƻ ƧƛȌ ōȅƭƻ ƘƻǊǑƝΣ ƻŘŘƝƭ 
ǎǘƻƭƴƝƘƻ ǘŜƴƛǎǳ Ȋŀőŀƭ ǎǘŀƎƴƻǾŀǘΦ {ǘŀǊǑƝ Ƨǎƻǳ ǳȌ ŀǎƛ ǳƴŀǾŜƴƛ ŀ ƳƭŀŘȇƳ ǎŜ ƴŜŎƘŎŜΦ ± ǇƻƭƻǾƛƴŠ ƪǾŠǘƴŀ ǎŜ ƪƻƴŀƭŀ Ƴŀƭł ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ŀƪŎŜ 
ƴŀ ƳǳƭǘƛŦǳƴƪőƴƝƳ ƘǌƛǑǘƛ ς turnaj v ƴƻƘŜƧōŀƭŜΣ ǇƻǘŞ ƳƛƴƛŦƻǘōłƭŜƪ ǎŜ ǎƭǳǑƴƻǳ ǵőŀǎǘƝ ŘƛǾłƪǻ ŀ ǎŀƳƻȊǌŜƧƳŠ ƛ ǎ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝƳΦ  
V őŜǊǾƴǳ Ƨŀƪƻ ƻōǾȅƪƭŜ ǎŜ ƪƻƴŀƭȅ aƛƪǳƭƻǾƛŎƪŞ ƘǊȅΣ ǘŜƴǘƻƪǊłǘ Ǿ WŜǎŜƴƝƪłŎƘΦ aŠƭƛ ƧǎƳŜ ȊŀǎǘƻǳǇŜƴƝ ǾŜ ǾǑŜŎƘ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝŎƘ ŘƛǎŎƛǇƭƝƴłŎƘ 
ŀ ƴŀǾƝŎ ƧǎƳŜ Řƻǎǘŀƭƛ ƻŎŜƴŠƴƝ Ȋŀ ƴŜƧǾȅǑǑƝ ǵőŀǎǘ ŦŀƴŘǻ ƳƛƳƻ ǇƻǌłŘŀƧƝŎƝ ƻōŜŎΦ bŀ ƪƻƴŎƛ ǇǊłȊŘƴƛƴ Ǿ ǎƻōƻǘǳ мΦ уΦ ƧǎƳŜ ǳǎǇƻǌłŘŀƭƛ 
Slavnost ς ǳƪƻƴőŜƴƝ ƭŞǘŀ ǎ country muzikou. PoőŀǎƝ ōȅƭƻ ƳƛȊŜǊƴŞΣ ŀƭŜ ǵőŀǎǘ ŀ ȊłōŀǾŀ ŀ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ōȅƭƻ ŘƻōǊŞΦ 5ƻ ǎǘŀƴǳ ǇǊƻǎǘŠ 
ƴŜǇǊǑŜƭƻΦ 
5łƭŜ ōȅŎƘ ŎƘǘŠƭ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ 5ŀǾƛŘƻǾƛ YłŘƴŜǊƻǾƛΣ ƪŘȅ ƧƛȌ ƳƴƻƘƻ ƭŜǘ ǾŜŘŜ ƻŘŘƝƭ ǾȅōƝƧŜƴŞ ǎ ƳƭłŘŜȌƝΣ ¢ƻƳłǑƻǾƛ .ƭłƘƻǾƛ Ȋŀ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾłƴƝ 
ǘǳǊƴŀƧŜ ŀ ǵőŀǎǘ ƴŀ ǘǳǊƴŀƧƝŎƘ Ǿ badmintƻƴǳ ŀ ǘŀƪŞ WłǊƻǾƛ 5ǾƻǌłƪƻǾƛ Ȋŀ ǊŜǇǊŜȊŜƴǘŀŎƛ ¢W {ƻƪƻƭ ŀ ƻōŎŜ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ Ǿ őŜǎƪŞ 
ŘłƳŠΣ ƪŘŜ ȊƝǎƪŀƭ ƴŠƪƻƭƛƪ ǾȇȊƴŀƳƴȇŎƘ ǵǎǇŠŎƘǻΦ WŜƘƻ ƻōŠǘŀǾƻǎǘ Ǉǌƛ ǾŜŘŜƴƝ ŘŠǘƝ Ȋ ŘŠǘǎƪŞƘƻ ŘƻƳƻǾŀ ƭȊŜ ǘŀƪŞ ǘǌŜōŀ ƻŎŜƴƛǘΦ 
¢ƻǘƻ ƧŜ ǘŀƪƻǾŞ ƳŀƭŞ ƻƘƭŞŘƴǳǘƝ Ȋŀ Ǌƻƪ нлмуΦ bŀ ȊłǾŠǊ ōȅŎƘ ǊłŘ ǇƻŘŠƪƻǾŀƭ  ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾǳ ƻōŎŜ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ ŀ ƧƳŜƴƻǾƛǘŠ 
ǎǘŀǊƻǎǘƻǾƛ ƻōŎŜ Ǉŀƴǳ YłŘƴŜǊƻǾƛ ŀ ǇŀƴƝ 5ǾƻǌłƪƻǾŞ Ȋŀ ǇƻŘǇƻǊǳ ŀ ǇƻƳƻŎ Ǉǌƛ ǾǑŜŎƘ ŀƪŎƝŎƘΦ ±ŠǌƝƳΣ ȌŜ ƛ ƴƻǾŠ ȊǾƻƭŜƴŞ ½h ōǳŘŜ 
ƴŀƪƭƻƴŠƴƻ ¢W {ƻƪƻƭ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘΦ 
¨ǇƭƴŠ ȊłǾŠǊŜƳ ǇǌŜƧƛ ǾǑŜƳ ǇǌƝȊƴƛǾŎǻƳ ¢W {ƻƪƻƭ ƛ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴǻƳ ƪǊłǎƴŞ ±łƴƻŎŜ ŀ Řƻ ƴƻǾŞƘƻ Ǌƻƪǳ нлмф ŘƻōǊŞ ȊŘǊŀǾƝ ŀ ǑǘŠǎǘƝΦ 
                                                                                                                                         ±łŎƭŀǾ ±ŜǎŜƭȇΣ ǇǌŜŘǎŜŘŀ ¢W {ƻƪƻƭ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ
  
bŀǑŜ IƻǊǎƪł ƭƛƎŀ Ǿ 2ŜǎƪŞ ŘłƳŠ ǳȊŀǾƝǊł ŘǊǳƘȇ ǊƻőƴƝƪΦ ± ǘƻƳǘƻ ǊƻŎŜ ǎŜ ȊŀǇƻƧƛƭƻ ŎŜƭƪŜƳ мс ƘǊłőǻΦ tǊŀǾŘŀΣ ƴŠƪǘŜǌƝ ǎƛ ǘǌŜōŀ ƧŜƴƻƳ 
ǇǌƛǑƭƛ ǾȅȊƪƻǳǑŜǘ ǘǳǊƴŀƧƻǾƻǳ ŀǘƳƻǎŦŞǊǳ ŀ Ǉŀƪ ǎƭŜŘƻǾŀƭƛ ŘŠƴƝ ǾŜ ȊǇǊłǾłŎƘ ƴŀ CacebookuΦ hŘŜƘǊłƭƛ ƧǎƳŜ ƻǎƳ ǘǳǊƴŀƧƻǾȇŎƘ ƪƭłƴƝ ŀ 
ƧŜŘƴƻ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ƴłǎ ƧŜǑǘŠ őŜƪłΦ { ±łƴƻőƴƝƳ ǘǳǊƴŀƧŜƳ мпΦ мнΦ Ǿ {ƻƪƻƭƻǾƴŠ ƻŘ муΣлл Ƙ ǳȊŀǾǌŜƳŜ ǎŜȊƽƴǳ ŀ ǇǌŜŘłƳŜ ŎŜƴȅ ǾƝǘŠȊǻƳΦ 
{ŀƳƻȊǌŜƧƳŠ ƪŀȌŘȇ ƧŜ ǾƝǘŀƴȇΦ  
YǊƻƳŠ ŘƻƳłŎƝ ǎŎŞƴȅ ǎŜ ƭƛƎŀ ƴŜȊǘǊŀǘƛƭŀ ŀƴƛ ƴŀ ƧƛƴȇŎƘ ǘǳǊƴŀƧƝŎƘΣ ǇƻǌłŘŀƴȇŎƘ 2Ŝǎƪƻǳ ŦŜŘŜǊŀŎƝ ŘłƳȅΦ WŜ ǘƻ ǾŜƭƪȇ ŦŜǎǘƛǾŀƭ ƘŜǊ Ǿ 29½ 
ŀǊŞƴŠ tŀǊŘǳōƛŎŜΣ ƳƛǎǘǊƻǾǎǘǾƝ 2w ŘǊǳȌǎǘŜǾΣ ƳŜȊƛƴłǊƻŘƴƝ ŦŜǎǘƛǾŀƭ ŘŜǎƪƻǾȇŎƘ ƘŜǊ Ǿ tǊŀȊŜΦ bŀ ƳƛǎǘǊƻǾǎǘǾƝ {ƭƻǾŜƴǎƪŀ ǎŜ ǇƻŘŀǌƛƭƻ 
ǘǊŜƴŞǊƻǾƛ ȊǾƝǘŠȊƛǘ ǇƻǘǌŜǘƝ Ǿ ǌŀŘŠ ŀ ƴŀ ƳƛǎǘǊƻǾǎǘǾƝ 2w ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŎǻ ƧǎƳŜ uloupili bronz.  
¢ǊƻǑƛőƪǳ Řƻ IƻǊǎƪŞ ƭƛƎȅ ōȅ ǎŜ Řŀƭ ȊŀƘǊƴƻǳǘ ƛ ƪǊƻǳȌŜƪ ŘłƳȅ Ǿ 5ŠǘǎƪŞƳ ŘƻƳƻǾŠ IƻǊŀ {ǾŀǘŞ YŀǘŜǌƛƴȅΦ ałƳ ǘŀƳ мл ŘŠǘƝ ŀ ǎŎƘłȊƝƳ 
se s ƴƛƳƛ ƪŀȌŘŞ ǇƻƴŘŠƭƝΦ WŜƴƻƳ ƪǊƻǳȌŜƪ ōȅ ōȅƭƻ ŀǎƛ Ƴłƭƻ ŀ ǘŀƪ ǎƛ ŘŠǘƛ ōȅƭȅ ȊŀƘǊłǘ ƛ ƳƛǎǘǊƻǾǎǘǾƝ 2w ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŎǻ Ǿ Praze. Ben Gergel 
ȊƝǎƪŀƭ ǘƛǘǳƭ ǾƝŎŜƳƛǎǘǊŀ 2w Ǿ ƳŜȊƛ ǎǘŀǊǑƝƳƛ ŘŠǘƳƛΦ ! ƴŀ ǇƻŘȊƛƳ ǘŀƪŞ Ǿ tǊŀȊŜ ƴŀ ǘǳǊƴŀƧƛ αh {ǘǊŀǑƴƛŎƪŞƘƻ ƪƻǎŀά Ǿ kategorii nad 12 let 
ƻōǎŀŘƛƭ ōǊƻƴȊƻǾƻǳ ǇǌƝőƪǳΦ 
WŜǑǘŠ ƧŜŘƴƻǳ ōȅŎƘ Ǿłǎ ŎƘǘŠƭ ǇƻȊǾŀǘ Ǿ ǇłǘŜƪ Řƻ {ƻƪƻƭƻǾƴȅ ƻŘ муΣлл ƘΦ YǊƻƳŠ ŘłƳȅ ōǳŘŜ ǘŀƪŞ ȊŀƪƻƴőŜƴƝ aŜƳƻǊƛłƭǳ ±ƭłřƛ ±ȅŘǊȅΦ 
¢ǊŀŘƛőƴŠ ƴŀ ȊłǾŠǊ ƧŜ ǎƻǳǘŠȌ ƴŀ ƧŜŘŜƴ ǑǙƻǳŎƘ ŀ ǘŀƳ ǎŜ ǘŜǇǊǾŜ ǳƪłȌŜΦ 
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! ƳłƳŜ ǘǳ ƻǇŠǘ VłƴƻŎŜ ŀ ǾłƴƻőƴƝ ǘǊƘȅ ǾƻƴƝŎƝ ǎǾŀǌłƪŜƳ  
ŀ ƴłŘƘŜǊƴŠ ǾȅȊŘƻōŜƴł ƳŠǎǘŀΣ ƻōŎŜ 

¢ŀƪ ǎƛ ǇǌŜŘǎǘŀǾƳŜ ǘŀƪ ǘǊƻŎƘǳ ƧƛƴŞ ǾłƴƻőƴƝ ǘǊƘȅΦ błǾǑǘŠǾȅ 
ǘǊƘǻ ǇŀǘǌƝ ƪ ƴŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝƳ ǾłƴƻőƴƝƳ ƪǊŀǘƻŎƘǾƝƭƝƳΦ bŀǎłǘ 
ƧŜŘƛƴŜőƴƻǳ ŀǘƳƻǎŦŞǊǳ ǎŜ ǘŜƴǘƻƪǊłǘ ǾȅŘłƳŜ ƴŀ ǎǾŀǌłƪ Řƻ 
ǇƻŘȊŜƳƝ ƴŜōƻ ƴŀ Ǉŀƭǳōǳ ǇŀǊƴƝƪǳ. Trhy v ǇƻŘȊŜƳƴƝŎƘ 
ƧŜǎƪȅƴƝŎƘ ƳŀƧƝ ƧŜŘƛƴŜőƴŞ ƪƻǳȊƭƻΦ bƛȊƻȊŜƳǎƪŞ ƳŠǎǘŜőƪƻ 
Valkenburg aan de Geul ǇǌƛǘŀƘǳƧŜ ōŠƘŜƳ ŀŘǾŜƴǘǳ 
ƪŀȌŘƻǊƻőƴŠ ǘƛǎƝŎŜ ŀ ǘƛǎƝŎŜ ƴłǾǑǘŠǾƴƝƪǻΣ ƪǘŜǌƝ ŎƘǘŠƧƝ ƴŀ ǾƭŀǎǘƴƝ 
ƻőƛ ǾƛŘŠǘΣ Ƨŀƪ ǇǊƻōƝƘŀƧƝ ǾłƴƻőƴƝ ǘǊƘȅ Ǿ ǇƻŘȊŜƳƝΦ !ƴƻΣ ȊŘŜƧǑƝ  
ǘǊŀŘƛőƴƝ ǘǊȌƛǑǘŠ ǎŜ ǎƪǳǘŜőƴŠ ƴŀŎƘłȊƝ Ǿ ǇƻŘȊŜƳƴƝŎƘ ƧŜǎƪȅƴƴƝŎƘ 
ŎƘƻŘōłŎƘΣ ŀ ǘƻ ǇƻŘ ȊǌƝŎŜƴƛƴƻǳ ƘǊŀŘǳ ±ŀƭƪŜƴōǳǊƎ. Trhy se tu 
ƪƻƴŀƧƝ ƘƴŜŘ ŘǾŀ ς GemeentegrotΣ ŎƻȌ ƧŜ ƴŜƧǾŠǘǑƝΣ ƴŜƧǎǘŀǊǑƝ ŀ 
ƴŜƧƴŀǾǑǘŠǾƻǾŀƴŠƧǑƝ ǘǊƘ ǎǾŞƘƻ ŘǊǳƘǳ Ǿ 9ǾǊƻǇŠΣ ŀ 
FluweelengrotΦ tǌƛ ǇǊƻŎƘłȊŎŜ ǇƻŘ ǇƻǾǊŎƘŜƳ ȊŜƳŠ ǊƻȊƘƻŘƴŠ 
ƴŜōǳŘŜǘŜ ƻ ƴƛŎ ƻŎƘǳȊŜƴƛΣ ǇǊłǾŠ ƴŀƻǇŀƪΦ YǊƻƳŠ ǾłƴƻőƴƝŎƘ 
ǾȇǊƻōƪǻΣ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ŀ ǇƻŘƻōƴȇŎƘ ǾŠŎƝ ǘŀŘȅ ǘƻǘƛȌ ƴŀƧŘŜǘŜ ƛ 
ƪǊłǎƴŞ Ƴŀƭōȅ ƴŀ ǎǘŠƴłŎƘΣ ȊŀƧƝƳŀǾŞ ǎƻŎƘȅ ǇƻŘƻōƴŠΦ ¢ƻ ǾǑŜ 
ǇƻŘǘǊƘǳƧŜ ǾłƴƻőƴƝ ƘǳŘōŀ ƭƛƴƻǳŎƝ ǎŜ ƧŜǎƪȅƴƴƝ ǎǇƭŜǘƝ ŎŜǎǘΦ 
¢ǊȌƛǑǘŠ ǇƭƻǾƻǳŎƝ Ǉƻ 5ǳƴŀƧƛΦ  bŜŘŀƭŜƪƻ ōŀǾƻǊǎƪŞƘƻ tŀǎƻǾŀ ƭŜȌƝ 
ƳŠǎǘŜőƪƻ ±ƛƭǎƘƻŦŜƴ ŀƴ ŘŜǊ 5ƻƴŀǳΣ ƪǘŜǊŞ  ǎŜ ǊƻǾƴŠȌ ƳǻȌe 
pochlubit jednou ǾłƴƻőƴƝ ǊŀǊƛǘƻǳ  - ǇƭƻǾƻǳŎƝƳƛ ŀŘǾŜƴǘƴƝƳƛ 
ǘǊƘȅΦ YƻƴŀƧƝ ǎŜ ǘƻǘƛȌ ƴŀ ǇŀƭǳōŠ ǇŀǊƴƝƪǳ ȊŀƪƻǘǾŜƴŞƘƻ ǾŜ 
ȊŘŜƧǑƝƳ ǇǌƝǎǘŀǾƛǑǘƛ ƴŀ ǌŜŎŜ 5ǳƴŀƧΦ bŀ ƭƻŘƛ ƴŀƧŘŜǘŜ ƪƭŀǎƛŎƪŞ 
ǾłƴƻőƴƝ ǎǘłƴƪȅ ǎ ŘƻōǊƻǘŀƳƛ ƛ ǊǻȊƴȇƳƛ ǾȇǊƻōƪȅ ŀ ƧŜŘƛƴŜőƴƻǳ 
ŀǘƳƻǎŦŞǊǳ ŘƻƪǊŜǎƭǳƧŜ  ǾłƴƻőƴƝ ǎǘǊƻƳ ƴŀ ƴłǇƭŀǾŎŜΣ ƪǘŜǊȇ ƧŜ 
ƻȊŘƻōŜƴȇ ǘƛǎƝŎƛ ȊłǌƛǾȇŎƘ ǎǾŠǘŜƭ ŀ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ƻȊŘƻōΦ YŘȅȌ ǎŜ Ǉŀƪ 
ǾǑŜ ƪǊłǎƴŠ ƻŘǊłȌƝ ƻŘ ƘƭŀŘƛƴȅ 5ǳƴŀƧŜΣ ƳłǘŜ ǇƻŎƛǘΣ Ƨŀƪƻ ōȅǎǘŜ ǎŜ 
ocitli v ǊƻƳŀƴǘƛŎƪŞƳ ŦƛƭƳǳΦ bŀ ǇŀƭǳōŠ ǇŀǊƴƝƪǳ ƴŜŎƘȅōƝ ŀƴƛ 
ǘǊŀŘƛőƴƝ ōŜǘƭŞƳΦ  
±łƴƻŎŜ ǾŜ ǎǘǌŜŘƻǾŠƪȇŎƘ ƪǳƭƛǎłŎƘΚ tǊƻő ƴŜΗ ! ǘŀƪ ȊǇłǘƪȅ Řƻ 
ǇƻƘłŘƪȅΦ ±łƴƻőƴƝ ǘǊƘȅ ƳǻȌŜǘŜ ƴŀǾǑǘƝǾƛǘΣ ǘŀƪŞ ƴŀ ǎǘǌŜŘƻǾŠƪŞƳ 
ƘǊŀŘŠΣ ŀ ǘƻ ǾŜ ŦǊŀƴŎƻǳȊǎƪŞƳ ¢ƛŦŦŀǳƎŜǎΦ IƛǎǘƻǊƛŜ ƘǊŀŘǳ ǎŜ ǾłȌŜ 
k ƴŜǎƭŀǾƴŠ ǇǊƻǎƭǳƭŞƳǳ ǑƭŜŎƘǘƛŎƛ ȊǾŀƴŞƳǳ aƻŘǊƻǾƻǳǎΣ ƪǘŜǊȇ 
ǵŘŀƧƴŠ Ȋŀōƛƭ ƴŠƪƻƭƛƪ ǎǾȇŎƘ ƳŀƴȌŜƭŜƪ ŀ ƧŜƧƛŎƘ ǘŠƭŀ Ǉŀƪ ǳƪǊȇǾŀƭ 
v ǘŀƧŜƳƴŞ ƳƝǎǘƴƻǎǘƛΦ tǌƝōŠƘ ȊŀŎƘȅǘƛƭ /ƘŀǊƭŜǎ tŜǊǊŀǳƭǘΣ ǾȅǎƻŎŜ 
ǇƻǎǘŀǾŜƴȇ ǵǌŜŘƴƝƪ ƴŀ ŘǾƻǌŜ ƪǊłƭŜ [ǳŘǾƝƪŀ ·L±Φ ŀ ǘŀƪŞ ƧŜŘŜƴ 
z ǇǊǾƴƝŎƘ ǎǇƛǎƻǾŀǘŜƭǻ ŀ ǾȅŘŀǾŀǘŜƭǻ ǇƻƘłŘŜƪΦ 5ƴŜǎ ǳȌ ǎŜ ǾǑŀƪ 
ȌłŘƴȇŎƘ ǘǊŀƎŞŘƛƝ ǘŀŘȅ ōłǘ ƴŜƳǳǎƝǘŜΣ ƴŀƻǇŀƪ ƻ ±łƴƻŎƝch se 
ƘǊŀŘ ǇǊƻƳŠƴƝ Ǿ ƳƝǎǘƻ ŘƻǎƭƻǾŀ ǇƻƘłŘƪƻǾŞΦ 5ŜǎƝǘƪȅ ǎǘłƴƪǻ 

s ǊŜƎƛƻƴłƭƴƝƳƛ ǇǊƻŘǳƪǘȅ őƛ ǌŜƳŜǎƭƴȇƳƛ ǾȇǊƻōƪȅΣ ǊƻƳŀƴǘƛŎƪŞ 
ƴŀǎǾƝŎŜƴƝ ƘǊŀŘǳ ŀ ŎŜƭƪƻǾł ŀǘƳƻǎŦŞǊŀ ǾłƳ ȊŀǊǳőƝ ǘǳ ǇǊŀǾƻǳ 
όǇǌŜŘύǾłƴƻőƴƝ ŀǘƳƻǎŦŞǊǳΦ 
±ȇƭŜǘ Ȋŀ ¢ƛŎƘƻǳ ƴƻŎƝΦ ±łƴƻŎŜ ōŜȊ ǇƻǇǳƭłǊƴƝ ǇƝǎƴŠ ¢ƛŎƘł noc? 
¦ƳƝǘŜ ǎƛ ǘƻ ǾǻōŜŎ ǇǌŜŘǎǘŀǾƛǘΚ ¢ŀƘƭŜ ƳŜƭƻŘƛŜ ǇǊƻǎǘŠ 
k ǾłƴƻŎǻƳ ƴŜƻŘƳȅǎƭƛǘŜƭƴŠ ǇŀǘǌƝΦ tǌƛǘƻƳ Ƴł ƧŜƴ ƴŠƧŀƪȇŎƘ нлл 
ƭŜǘΣ ǇƻǇǊǾŞ ǘƻǘƛȌ ȊŀȊƴŠƭŀ ŀȌ ƴŀ Ǉƻőłǘƪǳ ŘŜǾŀǘŜƴłŎǘŞƘƻ ǎǘƻƭŜǘƝΦ 
bŜōȇǘ ǇƝǎƴŠ ¢ƛŎƘł ƴƻŎ ό{ǘƛƭƭŜ bŀŎƘǘύ ƳƻȌƴł ōȅŎƘƻƳ ƳŀƭŞ 
ǊŀƪƻǳǎƪŞ ƳŠǎǘŜőƪƻ aŀǊƛŀǇŦŀǊǊ ŀƴƛ ƴŜȊƴŀƭƛΦ   ±ȌŘȅǙ Ƴł 
ƴŜŎŜƭȇŎƘ нрлл ƻōȅǾŀǘŜƭΦ ± ŎŜƴǘǊǳ ǘƻƘƻǘƻ ƳŠǎǘŜőƪŀ ǎǘƻƧƝ ŀƭŜ 
ƪƻǎǘŜƭ Σ ƧŜƘƻȌ ƘƛǎǘƻǊƛŜ ǎŀƘł ƳƴƻƘƻ ǎǘƻƭŜǘƝ Řƻ Ƴƛƴǳƭƻǎǘƛ ŀ ƧŜ 
ƻōƪƭƻǇŜƴ ƳŀƭȇƳ ƘǌōƛǘƻǾŜƳ ǎ ƴłŘƘŜǊƴȇƳƛ ƪƻǾƻǾȇƳƛ ƪǌƝȌƛΦ 
tǊłǾŠ ȊŘŜ ōȅƭ ƪŀǇƭŀƴŜƳ Joseph MohrΣ ƪǘŜǊȇ ƴŀǇǎŀƭ ǎƭƻva 
ƪƻƭŜŘȅΣ ǇǊŀǾŘŠǇƻŘƻōƴŠ ƧƛȌ  Ǿ ǊƻŎŜ мумсΦ h ŘǾŀ Ǌƻƪȅ ǇƻȊŘŠƧƛ 
k ƴƛƳ ǾŀǊƘŀƴƝƪ Franz Xaver Gruber ǇǌƛŘŀƭ ǘŀƪŞ ƘǳŘōǳ ŀ ƪƻƭŜŘŀ 
ōȅƭŀ ƴŀ ǎǾŠǘŠΦ  
! ƧŜǑǘŠ ǇłǊ ǘƛǇǻΥ ±Ŝ ǑǾȇŎŀǊǎƪŞƳ /ǳǊȅŎƘǳ ƳǻȌŜǘŜ ǇƻǌƝŘƛǘ 
ǾłƴƻőƴƝ ŘłǊƪȅ ǇǌƝƳƻ ƴŀ ǾƭŀƪƻǾŞƳ ƴłŘǊŀȌƝΣ ƪŘŜ ǎŜ ƪƻƴł 
ChristkinŘƭƳŀǊƪΣ ƴŜƧǾŠǘǑƝ ȊŀǎǘǌŜǑŜƴȇ ŀŘǾŜƴǘƴƝ ǘǊƘ 9ǾǊƻǇȅΦ 
¨Ȍŀǎƴƻǳ ǇƻŘƝǾŀƴƻǳ ŀ ǾŜƭƪƻƭŜǇƻǳ ǾłƴƻőƴƝ ǎƘƻǿ ǎƛ ǳȌƛƧŜǘŜ 
v ƪƻŘŀƶǎƪŞƳ ǇŀǊƪǳ ¢ƛǾƻƭƛΣ ƪǘŜǊȇ ǾȊƴƛƪƭ Ǿ roce 1843. 
±łƴƻőƴƝ  ǾŜǎƴƛőƪǳ Ǿ ƴŠƳŜŎƪŞƳ wŀǾŜƴƴŀǎŎƘƭǳŎƘǘǳ ȊŀǎŜ 
najdete v ǎƻǳǘŠǎŎŜ ǇƻŘ ȌŜƭŜȊƴƛőƴƝƳ ǾƛŀŘǳƪǘŜƳΣ ƪǘŜǊȇ ƧŜ 
ȊłǊƻǾŜƶ ƪǊłǎƴŠ ōŀǊŜǾƴŠ ƴŀǎǾƝŎŜƴȇΦ 
! ǘŜř ȊǇłǘƪȅ ȊŜ ǎƴŠƴƝ Řƻ 2ŜŎƘΦ  hŘ Ǉłǘƪǳ мсΦƭƛǎǘƻǇŀŘǳ do 
ƴŜŘŠƭŜ олΦ ǇǊƻǎƛƴŎŜ ƛ ƭŜǘƻǎ ƻȌƛƧƝ ŎƘŀƭƻǳǇƪȅ ȊŘŜƧǑƝƘƻ ǎƪŀƴȊŜƴǳ 
ǎŎŞƴƪŀƳƛ ȊŜ ȌƛǾƻǘŀ ƴŀǑƛŎƘ ǇǌŜŘƪǻ ŀ ǎǘŀǊƻōȅƭȇƳƛ ȊǾȅƪȅ 
ŀŘǾŜƴǘƴƝƘƻ ŀ ǾłƴƻőƴƝƘƻ őŀǎǳΦ {ǘŀǊƻŘłǾƴŞ ǇǌłǎǘƪȅΣ ŘǊŀőƪȅΣ 
ōŀǊōƻǊƪȅ ŀ ƭǳŎƪȅΣ ƳƛƪǳƭłǑǎƪŞ ƻōŎƘǻȊƪȅΦΦ bŀ ǘƻ ƛ ƳƴƻƘŞ ŘŀƭǑƝ 
ȊŀƧƝƳŀǾƻǎǘƛΣ ǾŠǑǘōȅΣ ƪƻƭŜŘȅ őƛ ōŜǘƭŞƳȅ ǎŜ ƳǻȌŜǘŜ ǇǌƛƧƝǘ ǇƻŘƝǾŀǘ 
ŀ ƴŀƭŀŘƛǘ ǎŜ ƴŀ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝ ŀǘƳƻǎŦŞǊǳΦ  
±ƝŎŜ ƴŀ www.polabskemuzeum.cz 
±łƴƻőƴƝ ǘǊƘȅ ǎŜ ǘŀƪŞ ƪƻƴŀƧƝ ƻŘ мпΦ-23.12. v [ƛǘƻƳŠǌƛŎƝŎƘ ƴŀ 
aƝǊƻǾŞƳ ƴłƳŠǎǘƝΦ  
bŀƪƻƴŜŎ ǎƛ ŘƻǾƻƭǳƧƛ ǾłƳ ǇƻǇǌłǘ ƘŜȊƪŞ ŀ ƘƭŀǾƴŠ ƪƭƛŘƴŞΣ ƴƛőƝƳ 
ƴŜǊǳǑŜƴŞ ǾłƴƻŎŜΣ ƘƻŘƴŠ ȊŘǊŀǾƝ ŀ ǇƻƘƻŘȅ Ǿ ŎŜƭŞƳ ƴƻǾŞƳ 
roce 2019.                                                                                                                                                                                             
                                                                                  Wŀƴŀ 5ǾƻǌłƪƻǾł  

 
PƻƪǳŘ ōȅŎƘ ƳŠƭŀ ȊƘƻŘƴƻǘƛǘ ǳǇƭȅƴǳƭȇ ƪŀƭŜƴŘłǌƴƝ Ǌƻƪ ς rok 2018 v ƴŀǑƝ 

ƘƻǊǎƪŞ ǑƪƻƭƛőŎŜΣ ƧŜŘƴŀƭƻ ōȅ ǎŜ ƻ  őƛƴƴƻǎǘƛ őƛ ŀƪǘƛǾƛǘȅΣ ƴŀ ƴƛŎƘȌ ǎŜ ǇƻŘƝƭŜƭƛ ǇŜŘŀƎƻƎƻǾŞ ŀ ǇǌŜŘŜǾǑƝƳ ƴŀǑŜ ŘŠǘƛ ŀ ȌłŎƛ a~ ŀ ½~Φ  
±ǑŜŎƘƴȅ ŀƪǘƛǾƛǘȅ ōȅƭȅ Ǿ ƻőƝŎƘ ǾŜŘŜƴƝ Ǒƪƻƭȅ ǾŜƭƳƛ ȊŘŀǌƛƭŞΦ 
Mezi ǘȅ ƴŜƧǵǎǇŠǑƴŠƧǑƝ ǇŀǘǌƝΥ 
- ~ƪƻƭŀ ǎŜ ƧƛȌ Ǉƻ ƴŠƪƻƭƛƪłǘŞ ȊŀǇƻƧƛƭŀ Řƻ ŎŜƭƻǊŜǇǳōƭƛƪƻǾŞ ǎōƝǊƪȅ α¿ƛǾƻǘ ŘŠǘŜƳά. 2łǎǘƪƻǳ 2.320,- Yő ƧǎƳŜ ǇǌƛǎǇŠƭƛ ƴŀ ǇƻƳƻŎ ŘŠǘŜƳ ǎŜ 
ȊłǾŀȌƴȇƳƛ ƻƴŜƳƻŎƴŠƴƝƳƛΦ 
- ½ǊŜŀƭƛȊƻǾŀƭƛ ƧǎƳŜ ŎƘŀǊƛǘŀǘƛǾƴƝ ǎōƝǊƪǳ ǾŜ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ǎŜ ȊǌƛȊƻǾŀǘŜƭŜƳ ŀ ǵǎǘŜŎƪȇƳ ƪǊŀƧŜƳΥ {ōƝǊƪŀ ǇǊƻ ¢ƻƴƛőƪǳ ό5ƛǾłŎƪƻǳύ -  όǾȅōǊłƴƻ 
4.724,-YőύΦ ±ȇǘŠȌŜƪ Ȋ ŀƪŎŜ ǇǳǘƻǾŀƭ ƴŀ ƴłƪǳǇ ǊŜƘŀōƛƭƛǘŀőƴƝ ǇƻƳǻŎƪȅ ς ǾƛōǊŀőƴƝ ŘŜǎƪȅΣ ƪǘŜǊł ōǳŘŜ ǇǊƻƪǊǾƻǾŀǘ ƪƻƴőŜǘƛƴȅ ŀ ǘǊŞƴƻǾŀǘ 
svalstvo. 
- 5łƭŜ ǎŜ Ǒƪƻƭŀ ƪŀȌŘƻǊƻőƴŠ ŀƪǘƛǾƴŠ ȊŀǇƻƧǳƧŜ Řƻ ǾŜǌŜƧƴŞ ǎōƝǊƪȅ Fond Sidus. ±ȇƴƻǎ ȊŜ ǎōƝǊƪȅ ƧŜ ǳǊőŜƴ ƴŀ ǾȅōŀǾŜƴƝ ŘŠǘǎƪȇŎƘ 
ȊŘǊŀǾƻǘƴƛŎƪȇŎƘ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ŀ ƴŀ ǇƻƳƻŎ ƛƴŘƛǾƛŘǳłƭƴƝƳ ǇŀŎƛŜƴǘǻƳΦ tƻŘŀǌƛƭƻ ǎŜ ƴłƳ ǾȅōǊŀǘΣ ŀ ǘŀƪ ŦƻƴŘǳ ǇǌƛǎǇŠǘ őłǎǘƪƻǳ 965,- YőΦ 
- WƛȌ ǘǌŜǘƝƳ ǊƻƪŜƳ ǎŜ Ǒƪƻƭŀ ȊŀǇƻƧǳƧŜ Řƻ ŎŜƭƻǊŜǇǳōƭƛƪƻǾŞ ǎōƝǊƪȅ α 2Ŝǎƪȇ ŘŜƴ ǇǊƻǘƛ ǊŀƪƻǾƛƴŠάΣ ƪŘȅ ȌłŎƛ ƴŀǑƝ Ǒƪƻƭȅ ǇǊƻŘłǾŀƧƝ ȌƭǳǘŞ 
ƪǾƝǘƪȅ ȌłƪǻƳΣ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻƳ ŀ ǑƛǊƻƪŞ ǾŜǌŜƧƴƻǎǘƛΦ tƻŘŀǌƛƭƻ ǎŜ ƴłƳ ǾȅōǊŀǘ ŀ ǇǌƛǎǇŠǘ ǘŀƪ ƴŀ ŘƻōǊƻǳ ǾŠŎ őłǎǘƪƻǳ 1. 848,- YőΦ 
- Projekt /ƘȅǘǊŞ ƘƭŀǾȅ pro Sever ς ±ǊǑŀƴǎƪł ǳƘŜƭƴł ŀΦǎΦ ς ƴŀ ǎƪƭƻƴƪǳ Ǌƻƪǳ ǎŜ ǑƪƻƭŜ ǇƻŘŀǌƛƭƻ ȊƝǎƪŀǘ ǇŜƴŠȌƴƝ ŘŀǊ Ǿ ƘƻŘƴƻǘŠ 
155.000,-Σ ƴŀ ŘƻǾȅōŀǾŜƴƝ ǇƻƳǻŎŜƪ ŀ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƘ ƳƝǎǘ Ǿ ǳőŜōƴŠ ǇǌƝǊƻŘƻǇƛǎǳΣ ŦȅȊƛƪȅ ŀ ŎƘŜƳƛŜΦ wŜŀƭƛȊŀŎŜ ǇǊƻōŠƘƴŜ Ǿ ǇǊǾƴƝŎƘ 
ƳŠǎƝŎƝŎƘ Ǌƻƪǳ нлмфΦ 
- ~ƪƻƭŀ ǎŜ ȊŀǇƻƧƛƭŀ Řƻ ǾȇȊǾȅ őΦ нн ς projekt ½ǾȅǑǳƧŜƳŜ ƪǾŀƭƛǘǳ ǾȇǳƪȅΣ ƪǘŜǊȇ  ƧŜ ȊŀƳŠǌŜƴ ƴŀ ȊƭŜǇǑŜƴƝ ŀ ȊǾȇǑŜƴƝ ƪǾŀƭƛǘȅ ǾȊŘŠƭłǾłƴƝ ŀ 
ǾȇǎƭŜŘƪǻ ŘŠǘƝ ŀ Ȍłƪǻ Ǿ ƪƭƝőƻǾȇŎƘ ƪƻƳǇŜǘŜƴŎƝŎƘΦ  CƛƴŀƴőƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪȅ Ƨǎƻǳ Ǿ őłǎǘŎŜ 667.856,- YőΦ 
 - 5łƭŜ ƧŜ Ǒƪƻƭŀ ƻŘ Ǌƻƪǳ нлмс ȊŀǇƻƧŜƴŀ Řƻ ǇǊƻƧŜƪǘǳ  - tƻǎƛƭǳƧŜƳŜ ƎǊŀƳƻǘƴƻǎǘƛ ŀ ŘƻǾŜŘƴƻǎǘƛ ƛƴƻǾŀǘƛǾƴŠ, ktŜǊȇ ƧŜ ǎǘłƭŜ Ǿ ōŠƘǳΦ 
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JEDNOTKA SDH 

 
 

όŘƻƪƻƴőŜƴƝ ȊŜ ǎǘǊΦ с) - tǊƻōƝƘł ŎŜƭƻǊƻőƴƝ ȊŀǇƻƧŜƴƝ Řƻ ǇǊƻƧŜƪǘǳ a~a¢ αwŜŎȅƪƭƻƘǊŀƴƝά ς ǎōŠǊ ōŀǘŜǊƛƝ ŀ ŜƭŜƪǘǊƻƻŘǇŀŘǳΣ ǘŀƪŞ 
ƪŀȌŘƻǊƻőƴƝ ǎōŠǊ ǎǘŀǊŞƘƻ ǇŀǇƝǊǳ ŀ ǇƭŀǎǘƻǾȇŎƘ ǾƝőŜƪΦ 
- V aŀǘŜǌǎƪŞ ǑƪƻƭŜ ǎǘłƭŜ ǇǊƻōƝƘł ǇǊƻƧŜƪǘ ς Tandem ς Od ƳŀƭƛőƪŀΣ ǾŜ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ǎ  a~ 
v ƴŠƳŜŎƪŞ bƻǾŞ ±ǎƛΦ 
- ~ƪƻƭŀ ǎǇƻƭǳǇǊŀŎǳƧŜ ǎ a¨ [ƛǘǾƝƴƻǾ ȊŀǇƻƧŜƴƝƳ Řƻ MAP ς ƳƝǎǘƴƝƘƻ ŀƪőƴƝƘƻ ǇƭłƴǳΣ ŘƝƪȅ ƴŠƳǳȌ 
ƳǻȌŜ ŘƻǎłƘƴƻǳǘ ƴŀ ŘŀƭǑƝ ŦƛƴŀƴŎƻǾłƴƝ ǑƪƻƭȅΦ 
¿łŎƛ ǎŜ ǇƻŘ ǾŜŘŜƴƝƳ ǇŜŘŀƎƻƎǻ  Ȋǵőŀǎǘƴƛƭƛ  ƧŀǊƳŀǊƪǳ Ǿ .ǊŀƴŘƻǾŠΣ ƪŘŜ ǇǊƻŘłǾŀƭƛ ǎǾŞ ǾȇǊƻōƪȅΣ 
ŘłƭŜ Ǉŀƪ ǊŜŎƛǘŀőƴƝ ǎƻǳǘŠȌŜΣ ǑƪƻƭƴƝƘƻ ǘǳǊƴŀƧŜ ǾŜ ǾȅōƝƧŜƴŞ ŀ ǎǘƻƭƴƝƳ ǘŜƴƛǎŜ ŀ ǎǇƻǳǎǘȅ ŘŀƭǑƝŎƘ 
ȊŀƧƝƳŀǾȇŎƘ ŀƪǘƛǾƛǘΦ {ƻǳőłǎǘƝ Ǉƭłƴǳ ŀƪǘƛǾƛǘ ǑƪƻƭƴƝƘƻ Ǌƻƪǳ Ƨǎƻǳ ƛ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŞ ǇǊƻƧŜƪǘƻǾŞ Řƴȅ.  
¢Ŝƴǘƻ ǑƪƻƭƴƝ Ǌƻƪ ǎƭŀǾƛƭŀ ƴŀǑŜ Ǒƪƻƭŀ ǾȇȊƴŀƳƴŞ ǾȇǊƻőƝ, a ǘƻ ммлΦ ƭŜǘ ƻŘ ȊŀƭƻȌŜƴƝ ōǳŘƻǾȅ ǑƪƻƭȅΣ урΦ 
ƭŜǘ őŜǎƪŞ Ǒƪƻƭȅ ŀ срΦ ƭŜǘ ƻŘ ȊŀƭƻȌŜƴƝ ƳŀǘŜǌǎƪŞ ǑƪƻƭȅΦ 
Vzhledem k ǘƻƳǳΣ ȌŜ ƧŜǑǘŠ ƴŜƳłƳŜ ǳƪƻƴőŜƴŞ ŀƴƛ ǇǊǾƴƝ ǇƻƭƻƭŜǘƝ ǑƪƻƭƴƝƘƻ ǊƻƪǳΣ ǎǘƛƘƭƛ ƧǎƳŜ ƧƛȌ ŎŜƭƻǳ ǌŀŘǳ ȊŀƧƝƳŀǾȇŎƘΣ ǇǌƝƴƻǎƴȇŎƘ 
ŀƪǘƛǾƛǘ ŀ ŀƪŎƝΦ  
WŜŘƴł ǎŜ ƻ ǘȅǘƻ ŀƪŎŜΥ ŜƴǾƛǊƻƴƳŜƴǘłƭƴƝ ǾȇŎƘƻǾŀ ς ¦ƪƭƛřƳŜ ǎǾŠǘΣ ǳƪƭƛřƳŜ 2Ŝǎƪƻ ǾŜ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ǎ ǇŀƴŜƳ ǎǘŀǊƻǎǘƻǳ YłŘƴŜǊŜƳΣ ȌłŎƛ 
ŀōǎƻƭǾƻǾŀƭƛ ŀŘŀǇǘŀőƴƝ Ǉƻōȅǘȅ ƴŀ ǎǘƳŜƭƻǾłƴƝ ƪƻƭŜƪǘƛǾǳΣ IŀƭƭƻǿŜƴǎƪȇ ǊŜƧΣ¢ŀƴŘŜƳ Ǿ a~Σ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ƘǌƛǑǘŠΣ ǾŠŘƻƳƻǎǘƴƝ ǎƻǳǘŠȌŜΥ tƻ 
9ǾǊƻǇŠ ǎ ǵǎƳŠǾŜƳΣ 5Ŝƴ ƧŀȊȅƪǻΣ ŘłƭŜ Ǉŀƪ ǎǇŀƴƝ ǾŜ ǑƪƻƭŜΣ ǘǾƻǌƛǾŞ ŘƝƭƴȅΣ aŀ ƻƭȅƳǇƛłŘǳΣ ŜȄƪǳǊȊŜ [ƛǘƻƳŠǌƛŎŜ ƪ млл ƭŜǘŞƳǳ ǾȇǊƻőƝ 
republiky, Aquadrom v /ƘƻƳǳǘƻǾŠΣ ƪŘŜ ȌłŎƛ Ǉƭƴƛƭƛ ǊŜƪƻǊŘȅ ǑƪƻƭȅΣ ǘǳǊƴŀƧ ǾŜ ŦƭƻǊōŀƭǳ ŀ ǎǇƻǳǎǘǳ ŘŀƭǑƝƘƻΦ tŜŘŀƎƻƎƻǾŞ ŀōǎƻƭǾƻǾŀƭƛ 
ǎǇƻƭŜőƴƻǳ ǇǌŜŘƴłǑƪǳ ƴŀ ǘŞƳŀΥ {ǇŜŎƛłƭƴƝ ǇƻǊǳŎƘȅ ŎƘƻǾłƴƝ ŀ Ƨŀƪ ƴŀ ƴŠΦ ¿łŎƛ Ǉŀƪ ǇǌŜŘƴłǑƪȅ ƪ ǘǌƝŘŠƴƝ ƻŘǇŀŘǻΣ ǇǊŜǾŜƴǘƛǾƴƝ 
ǇǌŜŘƴłǑƪȅ tƻƭƛŎƛŜ 2w -  ŘƻǇǊŀǾƴƝ ǾȇŎƘƻǾŀ ǇǊƻ мΦ ǎǘǳǇŜƶ ŀ YȅōŜǊƪǊƛƳƛƴŀƭƛǘŀ ǇǊƻ нΦ ǎǘǳǇŜƶΦ ±Ŝ ǑƪƻƭŜ ǇǊƻōŠƘƭȅ Ǿƻƭōȅ Řƻ ~ƪƻƭƴƝƘƻ 
ȌłƪƻǾǎƪŞƘƻ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘǳΦ    ± ǊłƳŎƛ ǇƭƴŠƴƝ ~±t ƴŀǾǑǘƝǾƝƳŜ мтΦ мнΦ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝ tǊŀƘǳΦ  
½ŀǾǊǑŜƴƝƳ ƪŀƭŜƴŘłǌƴƝƘƻ Ǌƻƪǳ Ǉŀƪ ōǳŘŜ ƧŀǊƳŀǊƪ ŀ ǾłƴƻőƴƝ ǾȅǎǘƻǳǇŜƴƝ ŘŠǘƝ ŀ Ȍłƪǻ ƴŀǑƝ Ǒƪƻƭȅ моΦ мнΦ ǾŜ ǑƪƻƭŜΣ ƪŀƳ Ƨǎƻǳ ǾǑƛŎƘƴƛ 
ǎǊŘŜőƴŠ ȊǾłƴƛΦ 
~ƪƻƭŀ ǎǇƻƭǳǇǊŀŎǳƧŜ Ǉǌƛ ǊǻȊƴȇŎƘ ŀƪŎƝŎƘ ǎ ƳŠǎǘŜƳ IƻǊŀ {ǾŀǘŞ YŀǘŜǌƛƴȅΣ ƻōŎŜƳƛ bƻǾł ±Ŝs v IƻǊłŎƘ a Brandov a s ƳƝǎǘƴƝƳƛ 
ƻǊƎŀƴƛȊŀŎŜƳƛΦ ±ŜŘŜƴƝ ǾǑŜŎƘ ǘǌƝ ȊƳƝƴŠƴȇŎƘ ƻōŎƝ Ƴł ƻ Ǒƪƻƭǳ ǾŜƭƪȇ ȊłƧŜƳΣ ƴŀŘłƭŜ ǇƻƳłƘł ǑƪƻƭŜ ǇǌŜŘŜǾǑƝƳ Ƨŀƪ ŦƛƴŀƴőƴŠΣ ǘŀƪ ƛ ǎǾƻǳ 
ǵőŀǎǘƝ ƴŀ ƴŠƪǘŜǊȇŎƘ ŀƪŎƝŎƘΦ {ǇƻƭŜőƴŠ ǇǊƻƧŜŘƴłǾŀƧƝ ŀƪǘƛǾƛǘȅ ŀ őƛƴƴƻǎǘƛ Ǒƪƻƭȅ ŀ ƘƭŜŘŀƧƝ ŎŜǎǘǳΣ Ƨŀƪ ǳŘǊȌŜǘ ŀ ƘƭŀǾƴŠ ȊŀŎƘƻǾŀǘ ƛ ƴŀŘłƭŜ 
ƴŀǑƛ ƘƻǊǎƪƻǳ ǑƪƻƭǳΦ ¢ŀǘƻ ǎŜǘƪłǾłƴƝ ǇǌƛƴłǑŜƧƝ ǎƴŀŘ ǇƻȊƛǘƛǾƴƝ ǾȇǎƭŜŘƪȅΦ 
L ƴŀŘłƭŜ ƧŜ ȊŜ ǎǘǊŀƴȅ ǊƻŘƛőǻ -  ŘŠǘƝ ŀ Ȍłƪǻ ƻōŎŜ bƻǾŞ ±ǎƛ Ǿ IƻǊłŎƘ ȊłƧŜƳΣ Ƨŀƪ ƻ a~Σ ǘŀƪ ƛ ƻ ½~ ŀ ǇƻŘǇƻǊŀΣ ǇƻƳƻŎ ŀ ǎǇƻƭǳǇǊłŎŜ ǇǊłǾŠ 
s ±ŀǑƝ ƻōŎƝ ƧŜ ǇǊƻ ƴŀǑƛ Ǒƪƻƭǳ ǾŜƭƳƛ ŘǻƭŜȌƛǘłΦ 
włŘŀ ōȅŎƘ ǘŀƪŞ ǘƻǳǘƻ ŎŜǎǘƻǳ ǇƻŘŠƪƻǾŀƭŀ ǎǘŀǊƻǎǘƻǾƛ ƻōŎŜΣ Ǉŀƴǳ 5ŀǾƛŘǳ YłŘƴŜǊƻǾƛΣ Ȋŀ ŘƻǎŀǾŀŘƴƝ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ŀ ǇǌƝǇŀŘƴƻǳ ǇƻƳƻŎΣ 
ǘŀƪŞ ŘŠƪǳƧƛ Ȋŀ ƧŜƘƻ ȊŀǇƻƧŜƴƝ Řƻ őƛƴƴƻǎǘƛ ~ƪƻƭƴƝƘƻ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘǳΦ  
¢ŠǑƝƳ ǎŜ Ǿ ƴƻǾŞƳ ǊƻŎŜ ƴŀ ŘŀƭǑƝ ǾǎǘǌƝŎƴƻǳ ŀ ǇǌłǘŜƭǎƪƻǳ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛΦ  
tǌŜƧƛ ǇǌƝƧŜƳƴȇ ŀ ǇƻƘƻŘƻǾȇ Ǌƻƪ нлмф.                                                                                                    aƎǊΦ Wƛǘƪŀ bƻǾłƪƻǾłΣ ǌŜŘƛǘŜƭƪŀ Ǒƪƻƭȅ 

 
 
hǇŠǘ ȊŘŜ ƳłƳŜ ǘŞƳŠǌ ƪƻƴŜŎ Ǌƻƪǳ ŀ ǇǌƛŎƘłȊƝ ƪŀȌŘƻǊƻőƴƝ ōƛƭŀƴŎƻǾłƴƝΦ Wł Ȋŀ ǎǇƻƭŜƪ 
¢ǾƻǌƛƭŜƪ ƳƻƘǳ ǌƝŎƛΣ ȌŜ ǘŜƴǘƻ Ǌƻƪ ōȅƭ ǇǊƻ ƴłǎ ǵǎǇŠǑƴȇƳ ŀ ǾŜƭƳƛ ǇƭƻŘƴȇƳΦ bŀǑŜ ŘŜƪƻǊŀŎŜ ƧǎǘŜ ƳƻƘƭƛΣ ǎǇŀǘǌƛǘ ƴŜƧŜƴ ƴŀ ƻōŜŎƴƝƳ 
ǇƭŜǎŜΣ ŀƭŜ ǘŀƪŞ ƴŀ ƭŜǘƴƝŎƘ őƛ ōǊŀƳōƻǊƻǾȇŎƘ ǎƭŀǾƴƻǎǘŜŎƘΦ ¢ŀƪŞ ƧǎƳŜ ǇƻǌłŘŀƭȅ ǾŜƭƛƪƻƴƻőƴƝ ŘƝƭƴȅ ǇǊƻ ŘŠǘƛ ƛ ŘƻǎǇŠƭŞΦ aƛƳƻ ǘŠŎƘǘƻ 
ŘŜƪƻǊŀŎƝ ƧǎƳŜ ǎŜ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŠ ǎŎƘłȊŜƭȅ ŎŎŀ ƧŜŘƴƻǳ ƳŠǎƝőƴŠ ŀ ƴŀǳőƛƭȅ ǎŜ ǘŀƪŞ ǇƭŜǘŜƴƝ Ȋ ǇŀǇƝǊƻǾȇŎƘ ǊǳƭƛőŜƪΣ ƘłőƪƻǾŀǘ ƪƻǑƝőƪȅΣ ƳŀƭƻǾŀǘ 
ƳŀƴŘŀƭȅ ƴŀ ƪŀƳŜƴȅΣ ǑǇŜǊƪȅ ǎǳŎƘȇƳ ƛ ƳƻƪǊȇƳ ǇƭǎǘŠƴƝƳΣ ǑǇŜǊƪȅ Ȋ ƪƻǊłƭƪǻΣ  ǇƻŘȊƛƳƴƝ ŘŜƪƻǊŀŎŜ ŀ ŀŘǾŜƴǘƴƝ ǾŠƴŎŜ ŀ ǎǾƝŎƴȅΦ ¢ŀƪŞ 
ƧǎƳŜ ƻǇŠǘ ǇƻǌłŘŀƭȅ ƪǳǊǎ ƳŀƭƻǾłƴƝ ǎƪƭŜƴŠƴȇŎƘ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ƻȊŘƻō ŀ ǾȇǊƻōǳ ƪǾŠǘƛƴ Ȋ  
foamiranuΦ 5ƻ ŘŀƭǑƝƘƻ Ǌƻƪǳ ǎƛ ǇǌŜƧƛ ƧŜƴ ǾƝŎŜ ƴłǇŀŘǻ ŀ ǎǘłƭŜ ǘƻƭƛƪ ǑƛƪƻǾƴȇŎƘ őƭŜƴŜƪΦ ±łƳ ǾǑŜƳ ōȅŎƘ ǊłŘŀ ǇƻǇǌłƭŀ ƪǊłǎƴŞ ŀ 
ǇƻƘƻŘƻǾŞ ±łƴƻŎŜ ŀ Řƻ bƻǾŞƘƻ Ǌƻƪǳ ƘƭŀǾƴŠ ȊŘǊŀǾƝΦ                                                            9Ǿŀ bƛǊƻŘƻǾłΣ ǇǌŜŘǎŜŘƪȅƴŠ ǎǇƻƭƪǳ ¢Ǿƻǌƛƭƪȅ 

 

±łȌŜƴƝ 
ǎǇƻƭǳƻōőŀƴŞΣ Ǌƻƪ 
ǎŜ ǎ ǊƻƪŜƳ ǎŜǑŜƭ 
ŀ ǘŀƪ ƧŜ őŀǎ ±łǎ ǎŜȊƴłƳƛǘ ǎ őƛƴƴƻǎǘƝ ƴŀǑƝ ƘŀǎƛőǎƪŞ ƧŜŘƴƻǘƪȅΦ V 
ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ƧǎƳŜ ƳŠƭƛ ȊŀǘƝƳ όƧŜǑǘŠ ƴŜƴƝ ƪƻƴŜŎ Ǌƻƪǳύ мн 
ǾȇƧŜȊŘǻ, Ȋ ǘƻƘƻ мȄ ǇƻȌłǊΣ оȄ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ƴŜƘƻŘy, 5x technickou 
pomoc (pƻǇŀŘŀƴŞ ǎǘǊƻƳȅ ύ ŀ оȄ ǇǊƻǾŠǌƻǾŀŎƝ ŎǾƛőŜƴƝΦ 5łƭŜ  őǘȅǌƛ 
őƭŜƴƻǾŞ ƧŜŘƴƻǘƪȅ ŀōǎƻƭǾƻǾŀƭƛ ƪǳǊȊ ƴŀ ǾŜƭƛǘŜƭŜ ŘǊǳȌǎǘǾŀΦ Velkou 
ǊŀŘƻǎǘ ƳłƳ Ȋ ǇǌƛƧŜǘƝ ŘǾƻǳ ƴƻǾȇŎƘ őƭŜƴǻ Řƻ ƴŀǑƝ ƧŜŘƴƻǘƪȅ ό¢ƻƳłǑ 
2ŜǊǾŜƶłƪ ŀ 5ŀǾƛŘ wǳōŜǑύ ŘƻǳŦłƳ, ȌŜ ǎŜ ƧƛƳ ǇǊłŎŜ ƘŀǎƛőŜ ōǳŘŜ 
ƭƝōƛǘ ŀ ȌŜ ǎŜ ŀƪǘƛǾƴŠ ȊŀǇƻƧƝ Řƻ őƛƴƴƻǎǘƛ Ǿ ƧŜŘƴƻǘŎŜ ƴŜƧŜƴ ǇǊŀŎƝΣ ale 
ǘŀƪŞ ƻŘōƻǊƴƻǳ ǇǌƝǇǊŀǾƻǳ, bez ƪǘŜǊŞ ǎǇǊłǾƴȇ Ƙŀǎƛő ƴŜƳǻȌŜ 
fungovat. ± ǇǊǻōŠƘǳ ǘƻƘƻǘƻ Ǌƻƪǳ ƧǎƳŜ ǎŜ Ǿ ǊłƳŎƛ ǇǊƻƧŜƪǘǳ Iŀǎƛőƛ 
ōŜȊ ƘǊŀƴƛŎ ǵőŀǎǘƴƛƭƛ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴȇŎƘ ǎŎƘǻȊŜƪ ŀ ǇǌŜŘłǾłƴƝ ƴƻǾŞ 
ƘŀǎƛőǎƪŞ ǘŜŎƘƴƛƪȅ ǾǑŜŎƘ  ǇŀǊǘƴŜǊǻ Ƨŀƪ Ȋ nŠƳŜŎƪŞΣ ǘŀƪ ƛ őŜǎƪŞ 
ǎǘǊŀƴȅΦ ¢Ŝƴǘƻ ǇǊƻƧŜƪǘ ǵǎǇŠǑƴŠ  ǎƪƻƴőƛƭ Ǿ ƭƛǎǘƻǇŀŘǳΣ ǘƻ ǾǑŀƪ 

ƴŜȊƴŀƳŜƴł, ȌŜ ǎŜ ƴŀŘłƭŜ ƴŜōǳŘŜƳŜ ǎŎƘłȊŜǘ, ŀǙ Ŏƻ ǎŜ ƘŀǎƛőǎƪŞ őƛƴƴƻǎǘƛ ǘȇƪł, ǘŀƪ ƛ ǎǇƻƭŜőŜƴǎƪȇŎƘ ŀƪŎƝΦ 
Dovolte, ŀōȅŎƘ ±łƳ Ȋŀ ǾǑŜŎƘƴȅ őƭŜƴȅ ƴŀǑƝ ƧŜŘƴƻǘƪȅ ǇƻǇǌłƭ ƪƭƛŘƴŞ ǇǊƻȌƛǘƝ ǎǾłǘƪǻ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ƘƻŘƴŠ ȊŘǊŀǾƝ ŀ ǑǘŠǎǘƝ Ǿ ƴƻǾŞƳ ǊƻŎŜΦ                                                                                                                                                                           
                                                                                                                                                                                                  tŜǘǊ ~ƛƪƭΣ ǾŜƛƛǘŜƭ W{5I 

 



30/,%+ ¼%. 

 

 

h őŜƳ ǎŜ Ǉǎŀƭƻ Ǿ bƻǾƻǾŜǎƪŞƳ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧƛ ǇǌŜŘ ŘŜǎŜǘƛ ƭŜǘȅΧ 
[ƛǎǘƻǇŀŘ нллуΦ bŀ ǵǾƻŘƴƝ ŀ ŘǊǳƘŞ ǎǘǊŀƴŠ ½ǇǊŀǾƻŘŀƧŜ ōȅƭ 
ƻǘƛǑǘŠƴ ǊƻȊǎłƘƭȇ ǊƻȊƘƻǾƻǊ ǎ ŘƭƻǳƘƻƭŜǘƻǳ ƪƴƛƘƻǾƴƛŎƝ ƴŀǑƝ ƻōŎŜ 
ǇŀƴƝ LǊŜƴƻǳ ±ŠǘǌƝőƪƻǾƻǳΣ ƪǘŜǊł ǎŜ ǾŠƴǳƧŜ ǇǊłŎƛ Ǿ ƪƴƛƘƻǾƴŠ ƧƛȌ 
ƻŘ Ǌƻƪǳ мфсоΦ 5ŀƭǑƝ őƭłƴŜƪ ǎŜ ƧŜǑǘŠ ǾǊŀŎƝ ƪ ƻǎƭŀǾłƳ флΦ ǾȇǊƻőƝ 
ǾȅƘƭłǑŜƴƝ ǎŀƳƻǎǘŀǘƴƻǎǘƛ 2ŜǎƪƻǎƭƻǾŜƴǎƪŞ ǊŜǇǳōƭƛƪȅΣ ƪǘŜǊŞ ǎŜ 
ƪƻƴŀƭȅ ƴŀ ǎłƭŜ ƪǳƭǘǳǊƴƝƘƻ ŘƻƳǳΦ tƻ ǵǾƻŘƴƝƳ ǾȅǎǘƻǳǇŜƴƝ 
ǌŜŘƛǘŜƭƪȅ hōƭŀǎǘƴƝƘƻ ƳǳȊŜŀ Ǿ aƻǎǘŠΣ tƘ5Ǌ [ƛōǳǑŜ tƻƪƻǊƴŞ ƴŀ 
ǘŞƳŀ ǾȊƴƛƪǳ ǊŜǇǳōƭƛƪȅΣ ōȅƭȅ ǎǘŀǊƻǎǘƻǳ ƻōŎŜ WΦ .ŜƧőƪŜƳΣ Ȋŀ 
ŘƭƻǳƘƻƭŜǘȇ ǇǌƝƴƻǎ ƪ ǊƻȊǾƻƧƛ ƻōŎŜΣ ǇǌŜŘłƴȅ ǇŀƳŠǘƴƝ ŘƛǇƭƻƳȅ ŀ 
ƳŜŘŀƛƭŜ ŘǾŀŎŜǘƛ ƻǎƻōƴƻǎǘŜƳ ƻōŎŜΦ bŀ ŘŀƭǑƝŎƘ ǎǘǊłƴƪłŎƘ ƧǎƳŜ 
ǎŜ ƳƻƘƭƛ ǎŜȊƴłƳƛǘ ǎ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ǾƻƭŜō Řƻ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾŀ ƪǊŀƧŜΦ 
PŀƴƝ WΦ 5ǾƻǌłƪƻǾł ƴłǎ ǾŜ ǎǾŞƳ őƭłƴƪǳ ǎŜȊƴłƳƛƭŀ ƻ 
ƴŜƧƴƻǾŠƧǑƝŎƘ ŀƪǘƛǾƛǘłŎƘ ŀ őƛƴƴƻǎǘƛ YǊƻǳȌƪǳ ŘƻǾŜŘƴȇŎƘ ǊǳƪƻǳΦ 
±Ŝƭƪȇ őƭłƴŜƪ ōȅƭ ǘŀƪŞ ǾŠƴƻǾłƴ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝƳ ǌƛŘƛőǻƳ ƻ ȊƛƳƴƝ 
ǾȇōŀǾŠ ŀ ȊŀǾŜŘŜƴƝ ƴƻǾȇŎƘ ŘƻǇǊŀǾƴƝŎƘ ȊƴŀőŜƪΦ tƻǎƭŜŘƴƝ ŘǾŠ 
ǎǘǊŀƴȅ Ƨǎƻǳ ǾŠƴƻǾłƴȅ őƭłƴƪǳ WΦ .ŜƧőƪŀ ƻ ƘƛǎǘƻǊƛƛ ǎǇƻǊǘǳ Ǿ ƴŀǑƝ 
ƻōŎƛΣ ǘŜƴǘƻƪǊłǘ ƪƻǇŀƴŞΦ 
 

tǊƻǎƛƴŜŎ нллуΦ tƻǎƭŜŘƴƝ ǾȅŘłƴƝ ½ǇǊŀǾƻŘŀƧŜ ǘƻƘƻǘƻ Ǌƻƪǳ 
ǇǌƛƴłǑƝ ƴŀ ǵǾƻŘƴƝ ǎǘǊŀƴŠ ǊƻȊƘƻǾƻǊ ǎ ƴƻǾȇƳ ƳƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘƻǳ 
WŀǊƻǎƭŀǾŜƳ 5ǾƻǌłƪŜƳΦ 5ŀƭǑƝ őƭłƴŜƪ ƧŜ ǾŠƴƻǾłƴ ǘǊŀŘƛőƴƝ 
aƛƪǳƭłǑǎƪŞ ƴŀŘƝƭŎŜ ǇǊƻ ŘŠǘƛΣ ƪǘŜǊŞ ȊŀǇƭƴƛƭȅ ŎŜƭȇ ǎłƭ Y5Φ tŀƴƝ 
[ƛōǳǑŜ bƻǾƻǘƴł tƻƪƻǊƴł ƴłǎ ǾŜ ǎǾŞƳ őƭłƴƪǳ ǎŜȊƴłƳƛƭŀ 
s ƴƻǾƻǳ ŀƪŎƝ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛΣ ŀ ǘƻǳ ōȅƭȅ ǇǊǾƴƝ ƴƻǾƻǾŜǎƪŞ ǾłƴƻőƴƝ 
ǘǊƘȅΦ ¢ǊŀŘƛőƴƝ ǎǘŀǊł ǌŜƳŜǎƭŀ Ƨŀƪƻ ǇŀƭƛőƪƻǾłƴƝΣ ȊŘƻōŜƴƝ 
ǇŜǊƴƝőƪǻΣ ǾƻǎƪŀǌǎǘǾƝ ƴŜōƻ ǾȇǊƻōŀ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ǾŠƴŎǻ ŘƻǇƭƴƛƭ 
ƳǳȌǎƪȇ ǇŠǾŜŎƪȇ ǎōƻǊ ȊŜ {ŜƛŦŦŜƴǳΦ {ǘŜƧƴƻǳ ŀǳǘƻǊƪǳ Ƴł ƛ őƭłƴŜƪ 
ƻ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ŀƪŎƛ ǊƻƪǳΣ ƪǘŜǊƻǳ ōȅƭ ȊłƧŜȊŘ ƴŀ ǾłƴƻőƴƝ ǘǊƘȅ Řƻ 
5ǊłȌřŀƴΦ tŀƴƝ wŀŘƪŀ aŀƭƪǳǎƻǾł ƴłǎ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭŀ ƻ ǘǊŀŘƛőƴƝƳ 
ǎŜǘƪłƴƝ ǎŜƴƛƻǊǻ Ǿ Y5Σ ƪǘŜǊŞ ǇǌƛǑŜƭ ƴŀǾǑǘƝǾƛǘ ǘŀƪŞ ǎǘŀǊƻǎǘŀ ƻōŎŜ 
WΦ .ŜƧőŜƪΦ h ŘƻōǊƻǳ ȊłōŀǾǳ ǎŜ ǇƻǎǘŀǊŀƭƻ ǘŀƪŞ ƘǳŘŜōƴƝ ŘǳƻΣ 
ƳŀƴȌŜƭŞ IǾƻȊŘƻǾƛΦ ¢ŞƳŠǌ ŘǾŠ ǎǘǊłƴƪȅ ōȅƭȅ ǾŠƴƻǾłƴȅ őƭłƴƪǳ 
ǎǘŀǊƻǎǘȅ ƻōŎŜ WΦ .ŜƧőƪŀΣ ǾŜ ƪǘŜǊŞƳ ƘƻŘƴƻǘƝ ǳǇƭȅƴǳƭȇ ǊƻƪΣ ƪǘŜǊȇ 
ōȅƭ ƳƛƳƻǌłŘƴŠ ǵǎǇŠǑƴȇΦ tƻǎƭŜŘƴƝ ǎǘǊŀƴŀ ƧŜ ǾŠƴƻǾłƴŀ ƘƛǎǘƻǊƛƛ 
sportu v obci ς ȊłƪƭŀŘƴƝ ŀ ǊŜƪǊŜŀőƴƝ ǘŠƭŜǎƴł ǾȇŎƘƻǾŀΦ                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                              WΦ tŜǑƝǊ 

                                                                                                                 
                                                                           
{ǇƻƭŜƪ ȌŜƴ Ǿ bƻǾŞ ±ǎƛ Ǿ IƻǊłŎƘ ōȅƭ ȊŀƭƻȌŜƴ нлΦ сΦ нллуΦ ¢ƻǘƻ ǾȇǊƻőƝ мл ƭŜǘ ƧǎƳŜ 
ƻǎƭŀǾƛƭȅ όп ŘŜƴƴƝƳύ ǾȇƭŜǘŜƳ ƴŀ {ƭƻǾŜƴǎƪƻΦ 2ƛƴƴƻǎǘ ǎǇƻƭƪǳ ƧŜ ȊŀƳŠǌŜƴŀ ƴŀ 
ŎŜǎǘƻǾłƴƝΣ ǘǳǊƛǎǘƛƪǳΣ ƪǳƭǘǳǊǳ ς ŘƛǾŀŘƭƻΣ ƪƛƴƻΣ ŀƪǘƛǾƛǘȅ ǇǊƻ ŘŠǘƛ όǎƻǳǘŠȌŜ ŀǘǇΦύΦ  

{ǇƻƭŜőƴł ǎŜǘƪłƴƝ őƭŜƴŜƪ ǇƻǌłŘłƳŜ нȄ Řƻ 
ƳŠǎƝŎŜΣ ƴȅƴƝ Ǿ ƴƻǾŞ ƪƭǳōƻǾƴŠ v {ƻƪƻƭƻǾƴŠΦ 
bŜƧŜŘƴł ǎŜ ƻ ǎŎƘǻȊƻǾłƴƝΣ ŀƭŜ ƻ ǇƻōŀǾŜƴƝ ŀ 
ȊłƧƳƻǾƻǳ őƛƴƴƻǎǘΣ ƪǘŜǊł ƧŜ őłǎǘŜőƴŠ ŦƛƴŀƴőƴŠ 
ŘƻǘƻǾłƴŀ Ȋ ǊƻȊǇƻőǘǳ ƻōŎŜΦ ½ŀ ǘǳǘƻ ŦƛƴŀƴőƴƝ 
ǇƻƳƻŎ ŘŠƪǳƧŜƳŜΦ  ± roce 2018 jsme podnikly 
ǘȅǘƻ ŀƪŎŜΥ ±Ŝ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ǎ ǇΦ {ǾŀőƛƴƻǾƻǳ όȊŜ 
ȊłƳƪǳ Ǿ [ƛǘǾƝƴƻǾŠύ ƧǎƳŜ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭȅ {wb ς
 hŜŘŜǊŀƴΦ tǊƻƘƭŞŘƭȅ ƧǎƳŜ ǎƛ ǎƪŀƴȊŜƴ ŀ 
ƳǳȊŜǳƳ ǘƪŀƭŎƻǾǎǘǾƝΦ .ȅƭƻ ǘƻ ƳƻŎ ȊŀƧƝƳŀǾŞΦ 
bŠƪǘŜǊŞ ƴŀǑŜ őƭŜƴƪȅ ǎŜ ǵőŀǎǘƴƛƭȅ ǾŜƭƛƪƻƴƻőƴƝŎƘ 
ǎƻǳǘŠȌƝΣ ǾŜ ƪǘŜǊȇŎƘ ȊƝǎƪŀƭȅ ƴŠƪƻƭƛƪ ŎŜƴΦ 
V Řǳōƴǳ ƧǎƳŜ ǇƻŘƴƛƪƭȅ ǾȇƭŜǘ Řƻ tǊŀƘȅ ƴŀ 
±ȅǑŜƘǊŀŘΦ bŠƪƻƭƛƪ ƴŀǑƛŎƘ őƭŜƴŜƪ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭƻ 
ŦƛƭƳƻǾŞ ǇǌŜŘǎǘŀǾŜƴƝ ǇǊƻ ŘǻŎƘƻŘŎŜ 
v ƭƛǘǾƝƴƻǾǎƪŞ /ƛǘŀŘŜƭŜΦ tǊƻ ŘŠǘƛ ƧǎƳŜ 
ǳǎǇƻǌłŘŀƭȅ ǎƻǳǘŠȌŜ ǳ ǇǌƝƭŜȌƛǘƻǎǘƛ αtłƭŜƴƝ 
őŀǊƻŘŠƧƴƛŎΦά 5ǾƻǳŘŜƴƴƝ ǾȇƭŜǘ Řƻ YǳǘƴŞ IƻǊȅ ǎŜ 
ǳǎƪǳǘŜőƴƛƭ мсΦ - мтΦ рΦ  нлмуΦ hǇŠǘ ƧǎƳŜ 
ƴŀǾǑǘƝǾƛƭȅ ŦƛƭƳƻǾŞ ǇǌŜŘǎǘŀǾŜƴƝ олΦ рΦ 
v ƭƛǘǾƝƴƻǾǎƪŞ /ƛǘŀŘŜƭŜΦ bŀ ƭŜǘƴƝŎƘ ǎƭŀǾƴƻǎǘŜŎƘΣ 
ǇƻǌłŘŀƴȇŎƘ ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŜƳΣ ƧǎƳŜ ƴŀ ƳŀƭŞ 
ōǳǊȊŜ ƴŀōƝȊŜƭȅ ȊŘŀǊƳŀ ǎƪƭƻΣ ƪƴƛƘȅ ŀǘŘΦ Ȋ 
ŘǻǾƻŘǻ ǎǘŠƘƻǾłƴƝ Řƻ ƴƻǾŞ ƪƭǳōƻǾƴȅ 
v {ƻƪƻƭƻǾƴŠΦ błǑ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ǾȇƭŜǘ ǎŜ ǳǎƪǳǘŜőƴƛƭ 
мрΦ млΦ Řƻ ƳŠǎǘŀ .ƝƭƛƴȅΦ bŀ ǇǌƝǑǘƝ Ǌƻƪ нлмф ƧƛȌ 
ƳłƳŜ ƴŀǇƭłƴƻǾłƴȅ ŘŀƭǑƝ ǾȇƭŜǘȅ ŀ ŀƪŎŜΦ 5ƭŜ 
ǎŜȊƴŀƳǳ Ƨǳōƛƭŀƴǘǻ ƴŀŘłƭŜ ŘƻǊǳőǳƧŜƳŜ ōŀƭƝőƪȅ 
ŘƻǘƻǾŀƴŞ ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŜƳΦ 
/ƘǘŠƭŀ ōȅŎƘ Ȋŀ ƴłǑ {ǇƻƭŜƪ ȌŜƴ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ ǇΦ 
ǎǘŀǊƻǎǘƻǾƛ YłŘƴŜǊƻǾƛ ŀ ǾǑŜƳ ǇǊŀŎƻǾƴƛŎƝƳ 
ƻōŜŎƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳ Ȋŀ ǇƻŘǇƻǊǳ ŀ ǇƻƳƻŎΦ 

                                                                                                                                                 
½ŀ {ǇƻƭŜƪ ȌŜƴ Ǿ bƻǾŞ ±ǎƛ Ǿ IƻǊłŎƘ aΦ tƭŀőƪƻǾł 

 
 

 



 

 
 

{ōƻǊ ŘƻōǊƻǾƻƭƴȇŎƘ Ƙŀǎƛőǻ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ 
±łǎ ȊǾŜΣ ŘƴŜ ммΦ мΦ нлмф ƴŀ 

 
±![bh¦ Iwha!5¦ 

 

aƝǎǘƻ ƪƻƴłƴƝΥ hōŜŎƴƝ ǵǌŀŘ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ 

Datum:  11. 1. 2019 od 18:00 h 

Program: 

1) ½ŀƘłƧŜƴƝ 
2) {ŎƘǾłƭŜƴƝ ǇǊƻƎǊŀƳǳΣ ǳǊőŜƴƝ ȊŀǇƛǎƻǾŀǘŜƭŜ ŀ ƴŀǾǊƘƻǾŀǘŜƭŜ ǳǎƴŜǎŜƴƝ ό±ŀƭŜƴǘŀύ ŀ ƴłǾǊƘƻǾł ŀ ǾƻƭŜōƴƝ 

komise 
3) ½ǇǊłǾŀ ƻ őƛƴƴƻǎǘƛ 
4) ½ǇǊłǾŀ ƻ ƘƻǎǇƻŘŀǌŜƴƝ 
5) hŘǎǘƻǳǇŜƴƝ őƭŜƴŀ ǾȇōƻǊǳ tΦ ~ƛƪƭŀ ƴŀ ǾƭŀǎǘƴƝ ȌłŘƻǎǘ 
6) ±ƻƭōŀ ƴƻǾŞƘƻ őƭŜƴŀ ǾȇōƻǊǳ 
7) ±ȅǎǘƻǳǇŜƴƝ Ƙƻǎǘǻ 
8) hŎŜƴŠƴƝ őƭŜƴǻ {5I 
9) wƻȊǇƻőŜǘ ǎōƻǊǳ ƴŀ Ǌƻƪ нлмф 
10) YǳƭǘǳǊƴƝ ŀ ǎǇƻƭŜőŜƴǎƪŞ ŀƪŎŜ нлмф 
11) Diskuse 
12) ½łǾŠǊ 

bŀ ȊłǾŠǊ ǇǊƻōŠƘƴŜ ǾȇōŠǊ őƭŜƴǎƪȇŎƘ ǇƻǇƭŀǘƪǻ Ȋŀ Ǌƻƪ нлмфΦ 

tǌŜŘǇƻƪƭłŘł ǎŜ ǵőŀǎǘ ǾŜ ǾȅŎƘłȊƪƻǾŞ ǳƴƛŦƻǊƳŠΣ ƴŜōƻ ƧŜƧƝ őłǎǘƛ όǇǌƝǇŀŘƴŠ Ǿ ǇǊŀŎƻǾƴƝƳ ǎǘŜƧƴƻƪǊƻƧƛύΦ tƻȊǾłƴƪŀ ǇƭŀǘƝ ƛ 

ǇǊƻ ƻōőŀƴȅ ƻōŎŜΦ                                                                                                         bŀ ±ŀǑƝ ǵőŀǎǘ ǎŜ ǘŠǑƝΣ Ǿȇƪƻƴƴȇ ǾȇōƻǊ {5I 

 

{h¦¢=¿ Y9 мллΦ ±ºwh2N ½![h¿9bN w9t¦.[LY¸ 
V ǇƻƭƻǾƛƴŠ ȊłǌƝ ƴłǎ ǇŀƴƝ ǳőƛǘŜƭƪŀ {ŜƘƴŀƭƻǾł 

ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭŀ ƻ ǎƻǳǘŠȌƛ ƪŜ мллΦ ǾȇǊƻőƝ 

ȊŀƭƻȌŜƴƝ ǊŜǇǳōƭƛƪȅΣ ƪǘŜǊƻǳ ǇƻǌłŘŀƭƻ 

DȅƳƴłȊƛǳƳ YŀŘŀƶΣ Ǿ ǊłƳŎƛ ǇǊƻƧŜƪǘǳ 

¨ǎǘŜŎƪŞƘƻ ƪǊŀƧŜΦ .ȅƭŀ ǘƻ ǇǊƻ ƴłǎ ŎŜƪŜƳ 

ǾȇȊǾŀΦ bƛƪŘȅ ƧǎƳŜ ƴƛŎ ǘŀƪƻǾŞƘƻ ƴŜŘŠƭŀƭƛΣ 

ŀƭŜ ǎǘłƭƻ ǘƻ Ȋŀ ǘƻΦ  

  .ȅƭŀ ǊǻȊƴł ǘŞƳŀǘŀΣ ƪǘŜǊł ƧǎƳŜ ǎƛ ƳƻƘƭƛ 

ƪŀȌŘȇ ƭƛōƻǾƻƭƴŠ ȊǾƻƭƛǘΦ bŀǘłƭƪŀ IƻǊłƪƻǾł 

z ±LLLΦ ǘǌƝŘȅ ƳŠƭŀ ǘŞƳŀ αbŀǑŜ ǊƻŘƛƴŀ 

v ǇǊǻōŠƘǳ млл ƭŜǘάΦ 5łƭŜ ƧǎƳŜ ǎŜ Ȋǵőŀǎǘƴƛƭƛ 

ǳȌ ƧŜƴΣ Ƴȅ ŘŜǾłǙłŎƛΣ ŀ ǘƻ ƧŜƴ ƴŠƪǘŜǌƝΦ  YŀǊŜƭ 

Stawiarz si ǾȅōǊŀƭ ǘŞƳŀ α{ƭŀǾƴŞ ƻǎƻōƴƻǎǘƛ 

ǳǇƭȅƴǳƭȇŎƘ млл ƭŜǘ ǎǇƻƧŜƴŞ ǎ ƴŀǑƝƳ 

ǊŜƎƛƻƴŜƳάΦ Wł ǎ Andreou Povolnou jsme si 

ǾȅōǊŀƭƛ ǘŞƳŀ ƪ ƴłƳ ƴŜƧōƭƛȌǑƝ ŀ ǘƻ ōȅƭƻΣ  

 

 



 

 

όŘƻƪƻƴőŜƴƝ ȊŜ ǎǘǊΦ фύαaƽŘŀ ǇǌŜŘ млл ƭŜǘȅ ŀ ŘƴŜǎάΦ tƻǎƭŜŘƴƝ 

ȌłƪΣ ƪǘŜǊȇ ǎŜ ǎƻǳǘŠȌŜ ȊǵőŀǎǘƴƛƭΣ ōȅƭ aŀǘŠƧ IƭƛƴƪŀΣ ƪǘŜǊȇ ƳŠƭ 

ǘŞƳŀ α½ƳŠƴƛƭ ǎŜ ƻōǎŀƘ ǇƻƧƳǳ ǾƭŀǎǘŜƴŜŎǘǾƝ Ǿ ǳǇƭȅƴǳƭȇŎƘ мллΦ 

ƭŜǘŜŎƘΦά 

  5ƴŜ ммΦмнΦнлму ƧǎƳŜ ǎŜ ǾȅŘŀƭƛ ƴŀ ǾȅƘƭłǑŜƴƝ ŎŜƭŞ ǎƻǳǘŠȌŜ ƴŀ 

DȅƳƴłȊƛǳƳ Řƻ YŀŘŀƴŠΣ ƻŘƪǳŘ ƧǎƳŜ ƻŘŎƘłȊŜƭƛ ƳŀȄƛƳłƭƴŠ 

ǎǇƻƪƻƧŜƴƝΦ 5ƻƘǊƻƳŀŘȅ ǘŀƳ ōȅƭƻ мр ǑƪƻƭΣ ƪǘŜǊŞ ǎŜ Řƻ ǎƻǳǘŠȌŜ 

ȊŀǇƻƧƛƭȅΦ bŀ Ȋŀőłǘƪǳ ƴłǎ ǇǌƛǾƝǘŀƭ Ǉŀƴ ǌŜŘƛǘŜƭΣ ǎǇƻƭŜőƴŠ ǎ ǳőƛǘŜƭƛΣ 

ƪǘŜǌƝ ǎŜ ƴŀ ǾȅƘƭłǑŜƴƝ ƴŜƧƭŜǇǑƝŎƘ ǇǊŀŎƝ ǇƻŘƝƭŜƭƛΦ ~ƪƻƭƴƝ ǎōƻǊ ƴłƳ 

ȊŀȊǇƝǾŀƭ ƴŀǑƝ ƘȅƳƴǳ ŀ ŘŀƭǑƝ őŜǎƪŞ ƴłǊƻŘƴƝ ǇƝǎƴŠ ŀ ǘŀƪŞ ƴłƳ 

ȊŀȊǇƝǾŀƭ ŘǊŀƳŀǘƛŎƪȇ ƪǊƻǳȌŜƪΣ ǇƝǎŜƶ {ƭƻǾŀƴŞΦ aŠƭƛ ǇǊƻ ƴłǎ 

ǇǌƛǇǊŀǾŜƴȇ Ƴŀƭȇ ǊŀǳǘΣ ƪǘŜǊȇƳ ƧǎƳŜ ǎŜ Ǉƻ ǾȅƘƭłǑŜƴƝ ƳƻƘƭƛ 

ƻōőŜǊǎǘǾƛǘΦ !ƭŜΣ Ŏƻ ōȅƭƻ ǇǊƻ ƴłǎ ƴŜƧŘǻƭŜȌƛǘŠƧǑƝΣ ȌŜ ƧǎƳŜ ǎŜ 

ǾǑƛŎƘƴƛ Ȋ ƴŀǑƝ ǑƪƻƭȅΣ Ŏƻ ƧǎƳŜ ǎŜ Řƻ ǎƻǳǘŠȌŜ ȊŀǇƻƧƛƭƛΣ ǳƳƝǎǘƛƭƛ ƴŀ 

ǎƪǾŠƭȇŎƘ ƳƝǎǘŜŎƘΦ 

  bŀǘłƭƪŀ IƻǊłƪƻǾł ǎŜ ǎŜ ǎǾȇƳ ǘŞƳŀǘŜƳ αbŀǑŜ ǊƻŘƛƴŀ 

v ǇǊǻōŠƘǳ млл ƭŜǘά ǳƳƝǎǘƛƭŀ ƴŀ мΦ ƳƝǎǘŠΗ YŀǊŜƭ {ǘŀǿƛŀǊȊ ǎŜ 

s ǘŞƳŀǘŜƳ α{ƭŀǾƴŞ ƻǎƻōƴƻǎǘƛ ǳǇƭȅƴǳƭȇŎƘ млл ƭŜǘ ǎǇƻƧŜƴŞ 

s ƴŀǑƝƳ ǊŜƎƛƻƴŜƳά ǳƳƝǎǘƛƭ ƴŀ оΦ ƳƝǎǘŠΣ ŎƻȌ ƧŜ ǘŀƪȅ ƳƻŎ ǎƪǾŠƭŞΦ 

aŀǘŠƧ Iƭƛƴƪŀ ǎ ǘŞƳŀǘŜƳ α½ƳŠƴƛƭ ǎŜ ƻōǎŀƘ ǇƻƧƳǳ ǾƭŀǎǘŜƴŜŎǘǾƝ 

v ǳǇƭȅƴǳƭȇŎƘ мллΦ ƭŜǘŜŎƘά ǎŜ ǳƳƝǎǘƛƭ ƴŀ нΣ ƳƝǎǘŠΦ tǊǾƴƝ ƳƝǎǘƻ 

ǾȅƘƭłǑŜƴŞ ƴŜōȅƭƻΣ ŀƭŜ aŀǘŠƧ ǘƻ ƳŠƭ ƻǇǊŀǾŘǳ ƳƻŎ ǇŠƪƴŞΣ ŀ 

ƘƭŀǾƴŠ ǘƻ Ǉǎŀƭ ǘŀƪΣ Ƨŀƪ ǘƻ ŘƻƻǇǊŀǾŘȅ ǾƴƝƳł ƻƴΦ tƻǎƭŜŘƴƝ ǘŞƳŀ 

ōȅƭŀ αaƽŘŀ ǇǌŜŘ млл ƭŜǘȅ ŀ ŘƴŜǎά ƪŘŜ мΦ ƳƝǎǘƻ ǘŀƪŞ ƴŜōȅƭƻ 

ǾȅƘƭłǑŜƴŞΣ ŀƭŜ Ƨł ƧǎŜƳ ǎŜ ǳƳƝǎǘƛƭŀ ƴŀ нΦ ƳƝǎǘŠ ŀ !ƴŘǊŜŀ 

tƻǾƻƭƴł ƘƴŜŘ Ǉƻ ƳƴŠ ƴŀ ƳƝǎǘŠ оΦ WŜǑǘŠ ƧŜŘƴƻǳ ǾŜƭƪł 

ƎǊŀǘǳƭŀŎŜΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ƧǎƳŜ ǎƛ ƴŀ ǘƻƳ ǾǑƛŎƘƴƛ Řŀƭƛ ȊłƭŜȌŜǘ ŀ 

ǾȇǎƭŜŘŜƪ ǎǘłƭ ƴŀƪƻƴŜŎ Ȋŀ ǘƻΦ ±ǑƛŎƘƴƛ ōȅŎƘƻƳ ŎƘǘŠƭƛ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ 

ǇŀƴƝ ǳőƛǘŜƭŎŜ {ŜƘƴŀƭƻǾŞ Ȋŀ ǇƻƳƻŎΣ ǇƻŘǇƻǊǳ ŀ ǘǊǇŠƭƛǾƻǎǘ ŀ ǘŀƪŞ 

ƴłǎ ƴŀ ǾȅƘƭłǑŜƴƝ ŎŜƭŞ ǎƻǳǘŠȌŜ ŘƻǇǊƻǾƻŘƛƭŀΦ tΦ ǳőΦ {ŜƘƴŀƭƻǾł 

ǌŜƪƭŀΣ ȌŜ ƧŜ ƴŀ ƴłǎ ƘǊŘłΦ ¢ŀƪŞ ōȅŎƘƻƳ ŎƘǘŠƭƛ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ 

ǎǘŀǊƻǎǘƻǾƛ ƻōŎŜ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ Ǉŀƴǳ 5ŀǾƛŘƻǾƛ YłŘƴŜǊƻǾƛ ŀ 

Ǉŀƴǳ ¢ƻƳłǑƻǾƛ 2ŜǊǾŜƶłƪƻǾƛΣ ȌŜ ƴłǎ Řƻ YŀŘŀƴŠ ŘƻǾŜȊƭƛΦ .ŜȊ 

ƴƛŎƘ ōȅŎƘƻƳ ǎŜ ǘŀƳ ƴŜŘƻǎǘŀƭƛΦ ±ǑƛŎƘƴƛ ƧǎƳŜ ōȅƭƛ ƴŀŘǑŜƴƝΣ Ƨŀƪ 

ǘƻ ƳŠƭƛ ǇǊƻ ƴłǎ ǎƪǾŠƭŜ ǇǌƛǇǊŀǾŜƴŞ ŀ ǳőƛǘŜƭǻƳ Ȋ DȅƳƴłȊƛŀ Ǿ 

YŀŘŀƴƛ ƧǎƳŜ Ǉǌƛ ƻŘŎƘƻŘǳ ƧŜǑǘŠ ǇƻŘŠƪƻǾŀƭƛΦ WǎƳŜ ƳƻŎ ǊłŘƛΣ ȌŜ 

ƧǎƳŜ ǎŜ Řƻ ǎƻǳǘŠȌŜ ȊŀǇƻƧƛƭƛΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ƧǎƳŜ ǎŜ ƪŀȌŘȇ ŘƻȊǾŠŘŠl 

ƴŠŎƻ ƴƻǾŞƘƻ ŀ ƴŀǑŜ ǇǊłŎŜ ƳŠƭȅ ǾȇȊƴŀƳΦ               

                                                                                                                                                                      

                                       aŀǊƛŜ YłŘƴŜǊƻǾłΣ  L·Φ ǘǌƝŘŀ 

 
V ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝƳ őŀǎŜ ǇǌƛǾƝǘŀƭ 

starosta ŘŠǘƛ ȊŜ Ǒƪƻƭƪȅ na 
ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŠ 

 
V ǇƻƴŘŠƭƝ млΦ мнΦ нлму ƴłǎ ƴŀ ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŠ 
őŜƪŀƭƻ ǇǌƝƧŜƳƴŞ ȊǇŜǎǘǌŜƴƝ ŘƻǇƻƭŜŘƴŜΣ ƴŜōƻǙ ƴłǎ 
ǇƻŎǘƛƭȅ ǎǾƻǳ ƴłǾǑǘŠǾƻǳ ŘŠǘƛ Ȋ ƳŀǘŜǌǎƪŞ Ǒƪƻƭȅ Ȋ Hory 
{ǾŀǘŞ YŀǘŜǌƛƴȅΦ {Ǉƻƭǳ ǎ ǇŀƴƝ ǳőƛǘŜƭƪŀƳƛ ƴłƳ 
ǇǌŜŘǾŜŘƭȅ ǇłǎƳƻ ǎƭƻȌŜƴŞ Ȋ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ƪƻƭŜŘΣ 
ǇƝǎƴƛőŜƪ ŀ ǘŀƴŜőƪǻΦ bŀƪƻƴŜŎ ŘƻǑƭƻ 
k ƻōƻǳǎǘǊŀƴƴŞƳǳ ǇǌŜŘłƴƝ ŘłǊŜőƪǻΦ 5Šǘƛ ǎƛ 
ǇǌƛǇǊŀǾƛƭȅ ǾƭŀǎǘƴƻǊǳőƴŠ ǾȅǊƻōŜƴŞ ŘłǊŜőƪȅ a naopak 
starosta obce 5Φ YłŘƴŜǊ ƪŀȌŘŞƳǳ ŘƝǘƪǳ ƻǎƻōƴŠ 
ǇǌŜŘŀƭ ǎƭŀŘƪȇ ƪŀƭŜƴŘłǌΦ bŀƪƻƴŜŎ ŘŠǘƛ ǾȅǳȌƛƭȅ 
ǎǘŀǊƻǎǘƻǾǳ ƴŀōƝŘƪǳ ƴŀ ǇǊƻƘƭƝŘƪǳ ƧŜƘƻ ƪŀƴŎŜƭłǌŜΦ                                           
                                                                R. aŀƭƪǳǎƻǾł 
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¢ŠƭƻǾȇŎƘƻǾƴł ƧŜŘƴƻǘŀ {hYh[ 

hŘŘƝƭ ǊŜƪǊŜŀőƴƝƘƻ ǎǘƻƭƴƝƘƻ ǘŜƴƛǎǳ bƻǾł ±Ŝǎ Ǿ IƻǊłŎƘ 

pƻǌłŘł ŘƴŜ нсΦ мнΦ нлму ǾłƴƻőƴƝ ǘǳǊƴŀƧ ǾŜ ǎǘƻƭƴƝƳ ǘŜƴƛǎǳΦ  
¢ǳǊƴŀƧ ǎŜ ǳǎƪǳǘŜőƴƝ Ǿ {ƻƪƻƭƻǾƴŠΣ ǊŜƎƛǎǘǊŀŎŜ ƧŜ ƻŘ ф ƘƻŘƛƴΦ {ǘŀǊǘƻǾƴŞ ƧŜ рлΦ- Yő ƴŀ ƻǎƻōǳΦ hōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ȊŀƧƛǑǘŠƴƻ όƪƭƻōłǎŀΣ ǇƛǾƻΣ 

ƭƛƳƻΣ ƪłǾŀύΦ IǊłǘ ōǳŘŜƳŜ őǘȅǌƘǊȅΣ ǇƻŘƭŜ Ǉƻőǘǳ ȊǵőŀǎǘƴŠƴȇŎƘΣ ƴƻǊƳłƭƴƝ ƴŜōƻ ȊƪǊłŎŜƴŞ ǎŜǘȅΦ IǊłǘ ōǳŘŜƳŜ ƴŀ ŘǾŀ ǾƝǘŠȊƴŞ ǎŜǘȅΦ 

¢ǳǊƴŀƧ ƧǎƳŜ ƴŀȊǾŀƭƛ αaŜƳƻǊƛłƭ CŀƴŘȅ bƻǾƻǘƴŞƘƻ.ά ¨őŀǎǘƝ ǾȊǇƻƳŜƴŜƳŜ ƴŀ ƪŀƳŀǊłŘȅΣ ƪǘŜǌƝ ƧƛȌ ƳŜȊƛ ƴłƳƛ ƴŜƧǎƻǳ όCŀƴŘǳ 

bƻǾƻǘƴŞƘƻΣ ±ŀǑƪŀ CƻǊŜƛǘŀΣ CŀƴŘǳ /ƛƴƪŀύΦ tǌƛƧřǘŜ ǇǊƻǘłƘƴƻǳǘ ǎǾŞ ǘŠƭƻ Ǉƻ vłƴƻőƴƝŎƘ ǎǾłǘŎƝŎƘΦ bŀ ǾȇǎƭŜŘƪǳ ŀȌ ǘŀƪ ƴŜȊłƭŜȌƝΣ 

ŘǻƭŜȌƛǘŞ ƧŜ ǎŜ ǇƻōŀǾƛǘ ǎ ǇǌłǘŜƭƛΦ 

 

±łŎƭŀǾ ±ŜǎŜƭȇΣ ǇǌŜŘǎŜŘŀ 

 


